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APRESENTAÇÃO
 

 
O Governo do Estado de São Paulo, por intermédio da Secretaria da Fazenda e Planejamento realizou, no 
período de 13 a 28 de março, Audiência Pública Eletrônica visando subsidiar a elaboração do Projeto de Lei 
de Diretrizes Orçamentárias – LDO  2025 e aprofundar os mecanismos de transparência e participação 
popular requeridos na legislação. 
 
Inseridas nos processos de planejamento governamental, a Audiência Pública Eletrônica – LDO 2025, 
realizada através dos sites http://www.audienciasdoorcamento.sp.gov.br e desta Secretaria 
https://portal.fazenda.sp.gov.br/ proporcionou à sociedade oportunidade de se manifestar quanto aos 
temas vinculados aos Objetivos Estratégicos governamentais que julguem mais adequados ao 
desenvolvimento socioeconômico do Estado. 
 
As escolhas e sugestões apresentadas no decorrer do processo de consulta aprofundaram o conhecimento 
das potencialidades e desafios das diferentes porções do território paulista e foram organizadas e tabuladas 
em Relatórios Regionais e Temáticos (Objetivos Estratégicos). 
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Nota Técnica 
 
 
Para realização da Audiência Pública Eletrônica – LDO 2025 adotou-se como base metodológica os Objetivos 
Estratégicos formulados para o Plano Plurianual 2024 – 2027, possibilitando a oferta de sugestões que 
potencializem o desenvolvimento socioeconômico e a melhoria da qualidade de vida da população.  
 
O sistema de votação iniciou-se com a identificação dos Objetivos Estratégicos e sua seleção, gerando um 
rol de temas considerados de maior relevância pelos cidadãos participantes da audiência eletrônica. 
 
Além de selecionar o item considerado mais importante, foi possível que, opcionalmente, o participante 
fizesse considerações de forma escrita sobre o Objetivo Estratégico votado, gerando uma proposta mais 
completa e específica sobre o tema eleito. 
 
Ressalta-se que as opções de votação obedecem a base territorial regional e municipal, podendo ainda ser 
consignada a preferência para toda a região e Estado. 
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Síntese dos Resultados Audiência Eletrônica – LDO 
2025 

 
 

 

Data: 13 a 28 de março de 2023 
 
Participantes: 455 
 
Votos: 949 

 
 
Regiões com o maior número de votos: 

• RM São Paulo (341 votos) 35,93% 

• Estado São Paulo (177 votos) 18,65% 

• RM Sorocaba (57 votos) 6,01% 

• RM Vale do Paraíba e Litoral Norte (56 votos) 5,90% 

• RM Campinas (41 votos) 4,32% 
 

 

Votos por Objetivos Estratégicos (mais votados): 

• Educação Pública com efetividade, qualidade e acessos ampliados para a geração de oportunidades 
e redução das desigualdades. (238 votos) 25,08% 

• Saúde Pública com maior acesso, qualidade, resolutividade e tecnologia para enfrentamento das 
principais causas de problemas de saúde. (166 votos) 17,49% 

• Segurança Pública fortalecida e integrada para uma sociedade protegida e com menor incidência de 
crimes. (127 votos) 13,38% 

• Infraestrutura e Mobilidade Urbana Expandidas, para a melhoria da vida dos cidadãos e para um 
ambiente de negócios favorável à atração de investimentos. (98 votos) 10,33% 

• Menor Vulnerabilidade Social com redução das desigualdades, da pobreza e do contingente de 
pessoas vivendo em situação de rua. (60 votos) 6,32% 
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Telas de acesso on-line (Sistema de Votação) 
 
 

Tela 1: Definições relacionadas à audiência pública. 

 

 
 
Tela 2: Identificação do participante 
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Tela 3: Seleção da área de abrangência do voto 

 

 
 
 
 
Tela 4: Seleção de município 
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Tela 5: Conceitos de Objetivos Estratégicos  

 

 
 
 

Tela 6: Início da votação. Seleção do Objetivo Estratégico 
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Tela 7: Resumo das informações do voto efetuado para confirmação e campo para 
manifestação escrita. 

 

 
 

Tela 8: Mensagem de confirmação do voto e direcionamento para prosseguimento da 
votação ou finalização. 
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Tela 9: Agradecimento ao final da votação. 
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Votos por Perfil 
 

Audiência pública eletrônica - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Votos por perfil - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Perfil Número de participantes Votos % 

Cidadão 415 873 91,99 

Representante da administração pública (cargo 

eletivo/secretários/chefes de gabinete) 
40 76 8,01 

TOTAL: 455 949 100,00 

 

Votos por Região 
 

Audiência pública eletrônica - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Votos por região - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Região Votos % 

RM São Paulo 341 35,93 

Estado de São Paulo 177 18,65 

RM Sorocaba 57 6,01 

RM Vale do Paraíba e Litoral Norte 56 5,90 

RM Campinas 41 4,32 

RM Baixada Santista 38 4,00 

RA São José do Rio Preto 37 3,90 

RA Presidente Prudente 29 3,06 

RA Sorocaba 27 2,85 

RA Marília 24 2,53 

AU Franca 23 2,42 

RA Central 22 2,32 

RA Bauru 14 1,48 

RA Ribeirão Preto 13 1,37 

RM Piracicaba 13 1,37 

RA Araçatuba 11 1,16 

RA Campinas 9 0,95 

RA Itapeva 8 0,84 

RA Registro 5 0,53 

RA Barretos 3 0,32 

RM Jundiaí 1 0,11 

TOTAL DE VOTOS: 949   
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Votos por Objetivos Estratégicos 

 
Audiência pública eletrônica - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Votos por objetivos estratégicos - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Objetivos estratégicos Votos % 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
20 2,11 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
238 25,08 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
58 6,11 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

98 10,33 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

40 4,21 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

60 6,32 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

42 4,43 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
35 3,69 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

166 17,49 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
127 13,38 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

30 3,16 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
35 3,69 

TOTAL DE VOTOS: 949   
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Votos por Região e Objetivo Estratégico 

 
Audiência pública eletrônica - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Votos e porcentagem por região/objetivos estratégicos - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Região e Objetivos Estratégicos  Votos % 

RM SÃO PAULO 341 35,93 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
91 9,59 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

68 7,17 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
56 5,90 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

29 3,06 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

21 2,21 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
20 2,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

18 1,90 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

15 1,58 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
8 0,84 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
7 0,74 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

5 0,53 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
3 0,32 

ESTADO DE SÃO PAULO 177 18,65 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
35 3,69 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
28 2,95 
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SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

25 2,63 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
20 2,11 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

15 1,58 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
12 1,26 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

11 1,16 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

8 0,84 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

6 0,63 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

6 0,63 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
6 0,63 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
5 0,53 

RM SOROCABA 57 6,01 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
39 4,11 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
4 0,42 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

4 0,42 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

4 0,42 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
1 0,11 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

1 0,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

1 0,11 
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MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

1 0,11 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

1 0,11 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
1 0,11 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 56 5,90 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
12 1,26 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

10 1,05 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
7 0,74 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

6 0,63 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

6 0,63 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
4 0,42 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

3 0,32 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
2 0,21 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

2 0,21 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

2 0,21 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
1 0,11 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
1 0,11 

RM CAMPINAS 41 4,32 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

8 0,84 
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INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

6 0,63 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
5 0,53 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
4 0,42 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

3 0,32 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
3 0,32 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
3 0,32 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
2 0,21 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

2 0,21 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

2 0,21 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
2 0,21 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

1 0,11 

RM BAIXADA SANTISTA 38 4,00 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

9 0,95 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
6 0,63 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

5 0,53 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
5 0,53 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

4 0,42 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
2 0,21 
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MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

2 0,21 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

2 0,21 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

1 0,11 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
1 0,11 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
1 0,11 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 37 3,90 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
11 1,16 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

6 0,63 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

5 0,53 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
4 0,42 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

4 0,42 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

2 0,21 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

2 0,21 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
1 0,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

1 0,11 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
1 0,11 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 29 3,06 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
4 0,42 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
3 0,32 
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SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
3 0,32 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

3 0,32 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
3 0,32 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

3 0,32 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

2 0,21 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

2 0,21 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

2 0,21 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
2 0,21 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

1 0,11 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
1 0,11 

RA SOROCABA 27 2,85 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

4 0,42 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
4 0,42 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
3 0,32 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

3 0,32 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
3 0,32 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
2 0,21 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

2 0,21 
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MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

2 0,21 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
1 0,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

1 0,11 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

1 0,11 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
1 0,11 

RA MARÍLIA 24 2,53 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
4 0,42 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
3 0,32 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE 

PROBLEMAS DE SAÚDE 

3 0,32 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
2 0,21 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, 

COM CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

2 0,21 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, 

DA POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE 

RUA 

2 0,21 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE 

SUA INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES 

ECOLÓGICAS ESSENCIAIS À VIDA 

2 0,21 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
2 0,21 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE 

AVALIADAS 
1 0,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

1 0,11 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA 

DA VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

1 0,11 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
1 0,11 
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AU FRANCA 23 2,42 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

4 0,42 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
4 0,42 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
2 0,21 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
2 0,21 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, DA 

POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE RUA 
2 0,21 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE SUA 

INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES ECOLÓGICAS 

ESSENCIAIS À VIDA 

2 0,21 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

2 0,21 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, COM 

CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

1 0,11 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE AVALIADAS 1 0,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

1 0,11 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
1 0,11 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
1 0,11 

RA CENTRAL 22 2,32 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

11 1,16 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

3 0,32 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, COM 

CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

2 0,21 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
2 0,21 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
2 0,21 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE AVALIADAS 1 0,11 
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MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE SUA 

INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES ECOLÓGICAS 

ESSENCIAIS À VIDA 

1 0,11 

RA BAURU 14 1,48 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

5 0,53 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
4 0,42 

SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, COM 

CAPITAL HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE 

PROPICIO À INOVAÇÃO 

2 0,21 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
1 0,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

1 0,11 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

1 0,11 

RM PIRACICABA 13 1,37 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
4 0,42 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

3 0,32 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
2 0,21 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

2 0,21 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
1 0,11 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE SUA 

INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES ECOLÓGICAS 

ESSENCIAIS À VIDA 

1 0,11 

RA RIBEIRÃO PRETO 13 1,37 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

4 0,42 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
3 0,32 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
2 0,21 
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INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

2 0,21 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
1 0,11 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, 

TÉCNICO E FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 
1 0,11 

RA ARAÇATUBA 11 1,16 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
3 0,32 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
2 0,21 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

2 0,21 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE AVALIADAS 1 0,11 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, 

REVITALIZAÇÃO E REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA 

CAPITAL 

1 0,11 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, DA 

POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE RUA 
1 0,11 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

1 0,11 

RA CAMPINAS 9 0,95 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

3 0,32 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
2 0,21 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
1 0,11 

MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, DA 

POBREZA E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE RUA 
1 0,11 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE SUA 

INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES ECOLÓGICAS 

ESSENCIAIS À VIDA 

1 0,11 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
1 0,11 

RA ITAPEVA 8 0,84 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
4 0,42 
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SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

2 0,21 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE AVALIADAS 1 0,11 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

1 0,11 

RA REGISTRO 5 0,53 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO 

DESENVOLVIMENTO E VOLTADOS PARA O FUTURO 
1 0,11 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE 

PROTEGIDA E COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 
1 0,11 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

1 0,11 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA 

VIDA DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À 

ATRAÇÃO DE INVESTIMENTOS 

1 0,11 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
1 0,11 

RA BARRETOS 3 0,32 

SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E 

TECNOLOGIA PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS 

DE SAÚDE 

1 0,11 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
1 0,11 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À 

SUSTENTABILIDADE E AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 
1 0,11 

RM JUNDIAÍ 1 0,11 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS 

PARA A GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
1 0,11 
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Objetivos Estratégicos Votados e Comentados 

 
 

Audiência pública eletrônica - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Objetivos estratégicos comentados por participantes - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

Objetivos estratégicos, região e comentários - Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2025 

OBJETIVO ESTRATÉGICO 

EDUCAÇÃO PÚBLICA COM EFETIVIDADE, QUALIDADE E ACESSOS AMPLIADOS PARA A 

GERAÇÃO DE OPORTUNIDADES E REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 

RM SÃO PAULO 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Cidadãos com bom nível escolar transformarão a potência que é a RA de São Paulo. 

Melhores condições de trabalho e financeiro para professores e servidores da educação 

Municipalizar as escolas do Fundamental 2 

NÃO MILITARIZAÇÃO DAS ESCOLAS, valorização salarial das(os) professores, CONCURSO para 

preencher as vagas em aberto de professores(as), contratação de professores auxiliares para TODAS as 

turmas para um atendimento mais individualizado e qualificado, escolas de tempo integral com 

alimentação orgânica e possibilidade de prática de esportes no mesmo espaço ou local próximo, câmeras e 

catracas para que os pais possam acompanhar a entrada e saída de seus filhos e filhas, aplicativo para que 

os pais possam acompanhar agenda, atividades e projetos especiais das crianças e adolescentes, contratação 

de no mínimo 2 psicólogas(os) para cada escola para acompanhamento dos estudantes e encaminhamento e 

orientação de demandas das famílias quando necessário, 

Nosso Estado é uma liderança dentro do Estado Brasileiro exatamente porque a partir dos anos 30, nós 

paulista, visualizamos que a única maneira de São Paulo ser tornar líder em produção de conhecimentos é 

exatamente pela Educação Pública. A criação da USP é o exemplo do que estamos falando. Paralelo a USP 

tínhamos a Rede Estadual de Ensino Público de alta qualidade preparando os alunos para importantes 

cargos para a Administração Pública ou Civil. Infelizmente esta Rede está em total decadência com os 

salários ridículos pagos aos professores. Por este motivo que voto pela Educação Pública 

O cidadão tendo uma boa educação, os outros objetivos serão mais fáceis de serem realizados. 

O mais importante.....aumento de recursos para a área 

O objetivo estratégico está bem qualificado, mas gostaria de lembrar que nada disso poderá ser feito sem a 

qualificação e valorização dos profissionais da educação, que precisam também de estrutura de trabalho 

decente para atingi-los. 

Olá! O objetivo é bom. Espero que as ações que o integre sejam também. Vou explanar um caso. O meu eu 

filho reclama muito dos professores, ele diz que são sempre suplentes, e os efetivos são ultrapassados, que 

não se adequam às necessidades específicas e diversas. Os suplentes são mais jovens, porém, professores 

eventuais não têm tanta experiência e deixam os jovens com certa folga. Acredito que deveriam haver 

projetos sociais ou pedagógicos que incentivem a interação e a criatividade dos alunos. Eu sugeri também 

que tais projetos sejam de longa data, algo a ser apresentado em feiras, ou aos empresários locais, 

instituições públicas sem fins lucrativos etc. Isso irá promover a maturidade dos adolescentes. Eles 

precisam querer, e cabe aos profissionais da educação estruturar tal processo. 

Período integral para ensino médio, com bolsa de estudo, para o sustento do aluno, para que eles tenham a 

mesma oportunidade de entrar em universidade pública., em relação ao aluno do ensino privado.  
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Pertinente e necessário. A educação é um mecanismo civilizatório para mitigar as desigualdades. 

Incentivar a leitura do aluno pode melhorar sua capacidade cognitiva e ampliar as oportunidades. 

Política de educação inclusiva, 

Precisamos de investimento onde tudo inicia, ou seja nas escolas, precisamos de uma educação de 

qualidade e profissionais valorizados  

Qualidade para escola melhoria para os dependentes 

Regularizar e aprimorar o acesso ao ensino superior do jovem na atualidade, é primordial. Seja 

providenciando a criação de novas universidades públicas estaduais, federais, como também, buscar propor 

melhorias na capacitação de servidores desses órgãos. 

Um maior investimento na Educação: Na infra-estrutura das escolas, melhor material didático e maior 

remuneração para os professores. 

Uma política de acompanhamento psicologico dos alunos, implantar programas de ciência e tecnologia, 

bem como educação financeira. 

Valorização dos funcionários do Quadro de apoio escolar, pagamento das progressões atrasadas, 

descongelamento dos 583 dias da pandemia, concurso público para funcionários efetivos, reenquadramento 

do QAE, aumento do valor de vale alimentação, equiparação do valor do ALE. 

Melhoras nas condições de trabalho nas escolas valorização dos profissionais da educação. Melhoras 

salariais.  

Com a educação envolvida e preparada, podemos direcionar os alunos a uma situação mais favorável, 

podendo dar um grande retorno para a sociedade. 

Melhorar a qualidade de ensino que está muito abaixo em comparação com alguns Estados do país. 

Melhor remuneração aos profissionais, maior investimento nos prédios públicos. 

As escolas públicas estaduais precisam ser ambiente de acolhimento e referência de aprendizado em 

cidadania e participação cidadã. Para isso, os ambientes precisam ser referência de equipamento público 

limpo, organizado e equipado. Proponho que as escolas da periferias recebam recursos suficientes. As 

escolas precisam de coordenadores pedagógicos especializados e preparados para serem agentes 

transformadores., e o estado deve priorizar as escolas inseridas em áreas de grande vulnerabilidade e de 

violência latente 

Ampliação do Cursos das Fatec e da Etec no município de Santana de Parnaíba tendo em vista a demana 

local empregatícia, e o número de alunos concorrentes as vagas das instituições. 

Algumas escolas do estado tem qualidade de ensino melhor dependendo da região/bairro. Isso deve ser 

melhor avaliado e igualado a qualidade para que todos tenham a mesma oportunidade de aprendizado. 

Acredito que uma forma de fortalecer a educação seja a valorização dos profissionais, desde os 

profissionais que cuidam da limpeza, até o cargo mais alto de uma escola ou da Diretoria de Ensino a qual 

esteja vinculada. Também é necessário a adaptar as estruturas dos prédios escolares para adaptar a PNE, e 

melhorar infraestrutura física e tecnológica para otimizar as aulas 

A escola pública, para criar condições iguais a todas as crianças, deveria tomar como modelo as escolas 

particulares ou públicas que são referência, e planejar a partir delas, em vez de reinventar a roda. Alguns 

dizem que gastamos demais com educação, quando se compara os gastos com o PIB. O problema é que 

nosso PIB é baixo, e para aumenta-lo, é preciso priorizar e investir em educação. 

A educação é a base da sociedade 

A base está na educação, onde tudo começa, investir na educação é a melhor opção. 

Construção integral em alvenaria da Escola Estadual Odair Martiniano da Silva Mandela 
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Educação com qualidade depende do aluno se dispor a aprender e o profissional da educação ter a 

capacidade de ouvir o aluno e acompanhá-lo em sua formação profissional. Todos as partes precisam ser 

ouvidas e conseguir chegar a uma solução não somente na esfera contratual, mas, também atingindo 

objetivos de formar um cidadania de qualidade. A quantidade de votos não pode ser parâmetro para vencer 

nada e ninguém, a falsa popularidade se vale da necessidade material. A visão de futuro é que teremos mais 

idosos e a aceitação de que a maioria tenha solução humanizada é possível. 

Educação é objetivo cujos resultados são observados no médio e no longo prazo. Deve ser priorizada 

sempre. 

Importante priorizar o trabalho da educação para conseguir aumentar os indicadores relacionados ao 

ensino. 

Incentivar a educação no ensino médio, onde os adolecentes abondonam a escola. 

MAIOR INVESTIMENTO NAS creches e escolas, TAMBÉM COM EDUCAÇÃO POPULAR EM 

SAÚDE E CAPACITAÇÃO CONTINUADA SOBRE HUMANIZAÇÃO E SOBRE OS CONSELHOS de 

direitos e tutelares. Atendimento psicológicos e de assistência social aos alunos com vulnerabilidade ou 

problemas de aprendizagem. IMPLANTAÇÃO em todas as escolas o PERI0DO INTEGRAL COM 

MUITAS MOTIVAÇÕES E INOVAÇÕES TECNOLÓGICAS PARA EVITAR A EVASÃO ESCOLAR. 

Majoração de destinação de recursos à educação básica. 

Dentre tantas carências gritantes, consideramos a educação o pilar fundamental para impulsionar as 

mudanças que tanto precisamos 

Valorização dos profissionais da educação 

Melhor educação, melhores cidadãos 

Melhorar a educação pública para ter qualidade. 

Deve se estudar a estrutura das escolas e dar melhores condições, tecnológica, e espaço físico Referente 

aos servidores, deve ser mais ágil na manutenção de Decretos que visam a gratificação, não deixando 

cortar benefícios ou incorporar ao salário base, valorizando de forma igualitária, sem diferenciação no 

valor percebido, sendo que trabalha no mesmo ambiente escolar, e os AOEs recebem valor menor do que 

os Professores, exemplo é o ALE 

Devemos ter atenção em como ele será aplicado 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Acredito que a Educação deve ser a área a receber maior investimento: 1. O estado deve priorizar a 

valorização dos educadores, por meio excelentes salários, plano de carreira e facilitação para estudos e 

treinamentos, além de amparo psicológico. 2. O Estado deve priorizar a infraestrutura das escolas 

trabalhando nos edifícios para que sejam funcionais, bonitos e agradáveis aos alunos. 3. As escolas devem 

ter um quadro adequadode funcionários de limpeza, manutenção para que tudo funcione bem e esteja 

sempre tudo limpo e agradável. 4. As escolas precisam estar equipadas com tecnologia e material 

pedagógico em perfeito estado. 5. A escola deve ter equipamento cultural e esportivo que proponha 

diversidade nas artes e nos esportes para que alunos possam ter acesso a cultura, lazer e esportes.  

Chamem os aprovados e classificados no concurso (mais do que os 15.000, já que a defasagem é de quase 

100.000), e não terem quebra de contrato o pessoal de 2021 (meu caso, por exemplo). Pelo fim da 

obrigatoriedade das plataformas, do apoio presencial, reajuste para os servidores, uso do IAMSPE para o 

temporário, valorizar o quadro administrativo, mais concursos, contra o fechamento das salas de aula, 

diminuição de alunos por sala (25 ou 30), pelo direito dos funcionários se alimentarem da merenda, 

aumento salarial (pagamento do piso, no mínimo), Vale-alimentação e vale-refeição para quem não se 

alimentar na escola, construção de mais escolas, mais matérias da FGB na grade, e por um novo modelo de 

Ensino Integral, este atual não funciona. 
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1) R$270 milhões para revisão e melhoria da carreira dos trabalhadores do CEETEPS (Centro Estadual de 

EducaçãoTecnológica"Paula Souza"); 2) R$ 50 milhões para implantação do plano de saúde institucional 

do Ceeteps; 3) Dotação Orçamentária de 3,3% do ICMS cota-parte estadual para o Ceeteps.  

A Educação é parte fundamental para formar cidadãos conscientes e participativos na vida pública. 

As escolas necessitam de investimentos na climatização, o calor intenso vem causando o desinteresse nos 

estudantes e desmotivação dos professores. Os funcionários precisam com urgência de valorização salarial 

e aumento também do vale alimentação que hoje é nada mais que 250 mensal, uma vergonha para o estado 

mais rico do país, e necessitam também de um vale refeição assim com as outras secretarias já possuem. 

É o mesmo todo ano, não? esperamos que concluam 

Educação deve ser a prioridade do governo do estado de São Paulo na LDO de 2025 

Intensificar período integral, de fato com qualidade. E disciplinas mais decorrentes e pertinentes. 

Melhorar o salário dos funcionários do Setor Administrativo (Agentes de Organização Escolar) da 

Secretaria de Educação. 

Necessidade da implementação da Lei 13935, de assistentes sociais e psicólogos nas escolas. 

Pagar melhores salários para os funcionários públicos. Valorização do funcionário público,pois nós não 

temos valorização e nem um salário digno há muitos anos. 

Prioridade 

Que haja projetos para que as Escolas sejam também Polos Técnicos Profissionalizantes. 

Quero melhor qualidade de vida pro meu pessoal a igualdade também faz toda diferença entre a sociedade, 

melhor material de estudo, e o aprendizado acadêmico relacionamento em melhoria continua de livros 

acadêmico e professores com mais paciência para estudar para melhor atender a demanda dos alunos!! 

Melhorar a educação com sistema que seja atual,mas preserve o c9nhwcenro e modelos dos professores. 

Ser moderno sem apreciar os valores antigos nao resolve nada. Respeitar e valorizar os funcionários que 

lidam com os alunos na educação e são sempre desvalorizados. Compreender que quem atende primeiro os 

alunos são esse servidores. 

Sugestão de concurso público para cargo efetivo de professor para todas as disciplinas com salário 

condizente ao mercado e um plano de carreira. 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO ( QUADRO DE APOIO ESCOLAR ) 

Sempre, com a esperança de se elevar e alvancar o nível de ensino, ao menos, do básico e fundamental e, 

oxalá, se tornar um momento de inflexão no ranking internacional e, assim, se distanciar, ao máximo, das 

últimas, colocações em que o Brasil se situa, através de contribuiições de entes, de fato, comprometidas 

com sua qualidade. E as expectativas, no caso, invariavelmente, se volta, com destaque, para São Paulo. 

RM SOROCABA 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE Paulista diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE Paulista diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do pdde paulista diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 
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Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE Paulista diretamente para as escolas estaduais. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE paulista diretamente para as escolas estaduais. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE Paulista diretamente paras escolas estaduais 

PRECISAMOS NO UNICIPIO DA CONSTRUÇÃO DE MAIS ESCOLAS ESTADUAIS A REDE ESTÁ 

SOBRECARREGADA 

Manter os repasses do PDDE PAULISTA para as escolas estaduais 

Educação básica é o cerne da formação da pessoa, o município de Capela do Alto conta com uma escola 

vinculadora junto as unidades prisionais de Capela do Alto. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE Paulista diretamente para as escolas estaduais. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

"Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais " 

"Manter e aumentar os repasses do PDDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais" 

☆garantir qualidade (remunerada e temporal) para docente atuar em apenas 1 classe de aula com 

exclusividade, tendo no máximo 15 discentes e acima disto auxiliar (podendo ser bolsista); ☆garantir aos 

discentes, qualidade /quantidade de opções de escolha para aprendizagem profissionais vinculadas ao 

currículo (têxtil, madeiras, metais, construções, laboratorial médicos, permaculturas, bio-agrícolas, 

mecânicas, energias renováveis, legislacao, etc), e ☆ obrigatoriedade da família na escola, colaborando 

com funções laborais e recreativas (sem ônus empregatício, com direito a comprovante de estadia. 

Manter e aumentar os repasses do PDDE Paulista diretamente para as escolas estaduais. 

manter e aumentar os repasses do P DDE PAULISTA diretamente para as escolas estaduais 

Educação básica até o nível médio com qualidade para todos, sem distinção. 

Maior investimento com repasses do PDDE PAULISTA nas escolas 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

Implantação de uma nova unidade escolar de 1º e 2º Grau, no Distrito de Eugênio de Melo; Implantação de 

uma Creche no Residencial Galo Branco; Implantação de Uma unidade Escolar de 1° e 2° Grau no Bairro 

Capão Grosso; Implantação de uma Creche no Bairro Capão Grosso, em São José dos Campos; 

Municipalização das Escolas das Cidade e Região, especialmente a E. E. Elídia Tedesco de Oliveira, no 

Conjunto Residencial Galo Branco; Implantação de detectores de metais no estabelecimentos de ensino do 

estado; e Reforma e ampliação das E.E. Profª Xenofonte Estrabão de Castro, Profª Ruth Coutinho, Profª 

Henriqueta Costa Porto, Prof Dep. Benedito Matarazzo, Profª Ana Cândida de Barros Molina, Marechal 

Rondon. 

Jacareí, embora seja uma das cidades mais industrializadas de todo o interior paulista, tem carência de 

oferta de cursos técnicos e superiores voltados para a indústria na cidade. A FATEC Jacareí tem 

capacidade ociosa e nenhum curso voltado para a indústria, enquanto a ETEC Jacareí, no mesmo terreno, 
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tem apenas 1 curso na área industrial, em química. Um jovem de Jacareí que não ganha condições de pagar 

curso particular de técnico em mecânica, tem que ir até São José dos Campos, Caçapava ou Mogi das 

Cruzes. Essa condição também prejudica o parque fabril de Jacareí e cidades próximas. Assim sendo, é 

recomendado avaliar a implantação de curso técnico em mecânica na ETEC Jacareí e cursos tecnológicos 

nas áreas de química, mecânica ou automação industrial na FATEC Jacareí 

Uma educação de qualidade, com salário e nomenclatura igual, sem divisão em um mesmo setor. 

Melhoria nas estruturas físicas de todos os órgãos voltados para a educação, bem como valorização de todo 

o quadro da educação, sem exclusão de quaisquer servidor, como acontece constantemente com o Quadro 

de Servidores do Estado - QSE. Sem investimento na educação é impossível alcançar melhorias 

significativas em praticamente todos os ramos da sociedade. 

Desafios: Infraestrutura: Escolas em mau estado, falta de materiais didáticos e recursos tecnológicos 

precários são alguns dos desafios estruturais que afetam a qualidade da educação pública. Formação de 

Professores: A valorização profissional e a formação continuada de professores são essenciais para a 

melhoria da qualidade do ensino. Desigualdades: Fatores como renda, classe social, raça, gênero e 

localização geográfica impactam diretamente o acesso e a qualidade da educação. Evasão Escolar: A 

evasão escolar, principalmente no ensino médio, é um problema que precisa ser combatido com medidas 

eficazes. Gestão Educacional: A gestão das escolas públicas precisa ser eficiente e transparente, com foco 

na qualidade do ensino e na aprendizagem dos alunos.  

RM CAMPINAS 

Educação: Construção de escolas de ensino médio, que possibilitem um ensino de qualidade, com 

Laboratórios de ponta, Química, Física, Eletrônica, Mecatrônica, Desenho, construção Civil e etc… 

permitindo de fato a experimentação e vivência que é essencial na aprendizagem, além do ensino 

profissionalizante, Administração, Segurança do Trabalho, Qualidade, Empreendedorismo, Projetos e 

etc… Pelo menos umas três quadras cobertas, com vestiários e armários, para prática e ensino profissional 

dos esportes, Futebol de Salão, Vôlei, Basquete, Handebol e etc… Biblioteca, Salas de Idiomas para ensino 

do Inglês, Espanhol, Mandarim e quem sabe um dia até mesmo quebrar o último grilhão colonial, e ensinar 

o idioma Brasileiro, seria maravilhoso!!! E a expansão das ETEs e FATECs, nas cidades que ainda 

Educação é o alicerce para desenvolvimento dos futuros adultos e cidadãos 

As escolas de paulinia tem muito potencial, porém, não tem conteúdo suficiente para que os alunos possam 

concorrer nas universidades. Veja, minha filha, por exemplo, passou em 3 graduações graças ao provao 

paulista, nenhuma das opções era o que ela realemnte queria. Em uma delas, até cogitou fazedr, porém, 

sem ter como pagar aluguel em São paulo, tivemos que desistir. Agora que ela não está mais na escola, não 

terá a oportunidade de tentar novamente pelo provao paulista, com isso, tive que fazer uma dívida que não 

posso pagar: curso pre vestibular, cujo desconto é uma grande mentira, ela fez a prova para desconto, 

acertou 85% mas nao conseguiu esse desconto todo. As escolas precisam ter mais conteúdo para que os 

alunos possam concorrer por igual por uma vaga nas universidades 

RM BAIXADA SANTISTA 

É importante que o VLT interligue Santos e Cubatão porque os estudantes de Cubatão que estudam em 

Santos e os estudantes de Santos que estudam em Cubatão são obrigados a utilizar uma estrada cada vez 

mais perigosa e congestionada todos os dias. 

Escola militar Etec FATEC Vunesp Escola período integral 

estudo em período integral para a Educação Fundamental e/ou integração do transporte entre a escola 

complementar e a escola regular 

Construção e entrega do Instituto Federal de São Vicente, com oferta de cursos voltados para o comércio 

exterior, logística e turismo. Reforma geral das escolas estaduais. Valorização dos professores de todas as 

modalidades de ensino (ensino básico ao superior). 
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RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Um ponto importante a destacar que o município conta com apenas duas Assistente Sociais na rede de 

Educação para atender toda as demandas educacionais no município de Fernandópolis, sendo poucos 

profissionais para uma grande demanda, outro fator a salientar é a falta de capacitações profissional com 

relação educação inclusiva. 

PSICOLOGAS NAS ESCOLAS 

Melhor remuneração para funcionários e professores da Educação. 

Diante o crescimento do município seria necessário a disponibilização de transporte para todas as escolas, 

melhorando a qualidade de ida e volta das crianças que não possui meio de locomoção em situação de sol e 

chuva. 

capacitar os funcionários que iram auxiliar as crianças na escola, pois cada cuidado é de suma importância, 

as crianças são o futuro do mundo e tem que ser tratados todos com igualdades, e deixar o ambiente mas 

receptivo para a criança se sentir mas aconchegada no ambiente escolar, e ter mas profissionais que faça 

com vontade sua função pois infelizmente existe series de profissionais que não se coloca no lugar da 

criança e dos pais. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

JUSTA VALORIZAÇÃO SALARIAL DOS PROFISSIONAIS DO QUADRO DE APOIO ESCOLAR 

AMPLIAR O ENSINO TECNICO NAS ESCOLAS ESTADUAIS E DAR ABERTA A POPULAÇÃO 

UTILIZANDO O TEMPO OCIOSO DAS ESCOLAS MUNICIPAIS NO PERÍODO NOTURNO. 

Reservar parte do orçamento da area educacional para focar na capacitação de técnicos em novas 

tecnológicas como geração de combustíveis de fontes renováveis como Hidrogênio Verde, como no 

turismo e na tecnologia da informação como prestador de serviços na area rural, principalmente nas ETECs 

e nas próprias escolas de ensino médio. Aumentar o numero de aulas extracurriculares com construtivismo 

fora da sala de aula. 

RA SOROCABA 

Manter e aumentar repasse para escolas estadual 

RA MARÍLIA 

Precisamos pensar em todos atores da educação, não composta somente por alunos e professores. Mas 

também, por secretários, pessoal do administrativo, da cozinha e limpeza. Todos são educadores, de uma 

forma ou de outra, atuam como psicólogos, conciliadores, mediadores, são educadores sociais. Pois 

acolhemos, educamos e mediamos muitos conflitos que nem chegam a gestão escolar. Esses profissionais 

estão invisível, são visto pela educação como figurante na educação, quando "São Condjuvantes," muitas 

vezes protagonista. Devem ser lembrado nos recursos do Fundeb para cursos, formação continuada e 

principalmente valorização salarial. Deve ser criado Piso Nacional para esses servidores da educação que 

em muitos estados passam por dificuldade, tem as piores remunerações. 

Desenvolvimento de mais projetos estratégicos na área de serviço social voltado as famílias necessitadas, 

ampliação de atendimento psicológico nas escolaspara alunos com necessidades de atendimento 

individualizado, aumentar o apoio às crianças com necessidades especiais, curso gratuito em nível superior 

para servidores públicos 

AU FRANCA 

Escola militar para nossa região 

RA CENTRAL 

Promoção da Leitura como ferramenta básica de acesso ao conhecimento e aprendizagem 
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RA BAURU 

Maior efetividade nas atividades docentes 

RM PIRACICABA 

Implantação da FATEC no município de Limeira e revitalização do Turismo das fazendas históricas de 

Limeira, Cordeirópolis e Iracemápolis. A FATEC parece que está tudo certo para iniciar aqui em Limeira 

Investimentos na Infraestrutura das escolas e melhorias nos benefícios dos professores e funcionários da 

educação. 

Que o ensino público possua grade curricular similar a do ensino privado e que tenha um plano de gestão 

de carreira do professor público progressiva e valorizada tendo o valor do piso dobrado do ano ajeite 

mediante a novo concurso público 

RA RIBEIRÃO PRETO 

Prezados Legisladores da região de Ribeirão Preto e região metropolitana, boa noite! Na região de ribeirão 

Preto merecem muita atenção as escolas publicas estaduais, FATEC E ETECs. Precisa destinar ao 

orçamento de 2025 verbas para aquisição de ar condicionado para as salas de aulas e laboratórios. Na 

região é muito quente durante o ano principalmente quando há ondas de calor intensas como nos últimos 

meses, fato notório. As salas de aula tem ventiladores ultrapassados, que não funcionam adequadamente, e 

vivem em constante manutenção. Precisa de atenção infraestrutura e melhores bebedouros de agua etec e 

fatec e escolas estaduais em geral. Melhorar a remuneração de professores de FATEC E ETEC o valor do 

horário aula inclusive professores itinerantes e contratados temporários. reeestruturar 

Muito importante 

RA ARAÇATUBA 

Para se ter uma educação de qualidade precisa atingir alguns tópicos e principalmente na questão 

administrativa onde faltam cerca de 15.000 cargos efetivos de Agente de Organização Escolar que por si só 

traz menos segurança, apoio e desenvolvimento escolar além de tirar gestores de questões próprias para 

estarem no chão da escola tratando de assuntos que facilmente seriam resolvidos por agentes, salários dos 

agentes baixíssimo causando turnover. 

RA CAMPINAS 

A exclusão de inúmeras escolas rurais e EJAs na nossa região tem ocasionado uma evasão escolar imensa e 

uma taxa de analfabetismo funcional cada vez maior. Transferir as pessoas da área rural para a cidade para 

acesso ao estudo cria um senso de inadequação, além de inviabilizar os estudos, uma vez que o transporte 

que busca as crianças e adolescentes é ineficaz e enfrenta os percalços das estradas ruins e das longas 

distâncias. Além disso, o sistema público de ensino é sobrecarregado e os profissionais enfrentam pressões 

constantes no ambiente escolar. Um trabalho de reestruturação de escolas rurais e ensino para adultos se 

faz mais que necessário, bem como um olhar integrado para valorizar os diferentes saberes e a valorização 

cultural de cada região. 

RA ITAPEVA 

Neste quesito, creio que seria de interesse dos Municípios que o governo estadual atualizasse os valores 

estabelecidos nos convênios de transporte de aluno e merenda escolar. Atualmente os Municípios estão 

praticamente custeado o ensino médio nestas áreas em prejuízo a sua missão principal que é o atendimento 

à educação infantil e ao ensino fundamental de entrada. 

Precisamos melhorar a educação, melhorar as condições de trabalho dos professores, funcionários, 

melhorar a qualidade de ensino dos alunos. 

RA BARRETOS 

Concordo, é necessário fortalecer a educação e voltar com disciplinas voltadas a ética, direitos e deveres do 

cidadão, assim como política. 
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SAÚDE PÚBLICA COM MAIOR ACESSO, QUALIDADE, RESOLUTIVIDADE E TECNOLOGIA 

PARA ENFRENTAMENTO DAS PRINCIPAIS CAUSAS DE PROBLEMAS DE SAÚDE 

RM SÃO PAULO 

Aumentar a oferta hospitalar 

Muitos residencias sendo construídos na cidade, portanto, mais moradores, sem que esse tipo de serviço 

seja ampliado 

Moro neste município desde 05/2022 e percebemos a falta de acoes preventivas e corretivas no combate as 

epidemias que estao em crescente, mas particularmente a dengue. Nao vemmos a limpeza de terrenos 

baldios, lixo espalhado por todo parte ( moro próximo a Mercedez) e ausencia de material educativo e 

prestativo no sentido de conscientizar os munícipes sobre as acoes preventivas. 

Melhorar o atendimento do IAMSPE, a demora no atendimento está insuportável. 

Melhorar a qualidade (consultas e exame com datas próximas sem fila de espera) do atendimento nas 

unidades básicas de saúde refletindo positivamente em diagnóstico precoces 

MAIOR INVESTIMENTO NAS UBS COM MAIS EQUIPES DA ESTRATÉGIA DA FAMÍLIA, C/ 

IMPLANTAÇÃO/ IMPLEMENTAÇÃO DAS PRATICAS INTEGRATIVAS E COMPLEMENTARES 

DA SAÚDE/PICS, TAMBÉM COM EDUCAÇÃO POPULAR EM SAÚDE E CAPACITAÇÃO 

CONTINUA SOBRE HUMANIZAÇÃO E SOBRE OS CONSELHOS/CONTROLE SOCIAL DO SUS.. 

CHAMAMENTO URGENTE DOS MAIS DE 3 MIL PESSOAS QUE PASSARAM NO CONCURSO 

PUBLICO DA SAÚDE, PARA AGILIZAR AS FILAS DE EXAMES, CONSULTAS COM 

ESPECIALISTAS E CIRURGIAS ELETIVAS, POIS OS PACIENTES ESTÃO MORRENDO NAS 

FILAS DA CROSS/SUS. E TAMBÉM FAZER PARCERIAS COM HOSPITAIS E CLINICAS 

PARTICULARES URGENTES. 

Ja que os recursos são escasos deveria ser permanente a educação em saúde por meio de campanhas 

permanentes. É fundamental criar consciência de que cada um deve saber cuidar da sua saúde. 

Guarulhos a tempos convive com uma saúde pública decadente, o Hospital Geral de Guarulhos carece de 

itens básicos. O local precisa de uma profunda reforma, precisa de uma gestão mais competente. Há 

diversos relatos pela internet de pai ou mãe de recém nascidos se depararem com a agua amarela ou 

marrom do hospital, no momento do primeiro banho. Situações como essas são abomináveis. A população 

Guarulhense merece uma saúde melhor! 

Governo diz que se não cortar gastos o ESTADO DE SÃO PAULO VAI QUEBRAR. NÃO É VERDADE, 

pois a quantidade de isenções e benefícios fiscais a grandes empresas desse governo é recorde, agora para o 

povo tem sempre que cortar se não vai quebrar. Vacinar as crianças e adolescentes nas escolas, não 

entregar o atendimento do SUS para ONGs que em muitos casos só estão preocupadas com os lucros, 

oprimindo as(os) trabalhadoras(es), reestruturação da política de saúde mental que foi desmantelada pela 

atual gestão, aumento da cobertura de atenção básica. 

Para a região do Grande ABC, são necessários: regulação da hemodiálise e solução para o atendimento dos 

pacientes que aguardam atendimento nos equipamentos hospitalares municipais; ampliação de acesso às 

referências estaduais para: oncologia, trauma pediátrico incluindo UTI pediátrica, ortopedia, ortopedia de 

alta complexidade, cirurgia neurológica, onco-hematologia, fisioterapia, cirurgia cardíaca de alta 

complexidade, procedimentos cardiológicos internados, pacientes de longa permanência, pacientes pós-

Covid (sequelados) para melhor atendimento aos munícipes; definição de referência estadual para 

tratamento de queimados; participação da região na contratualização das ofertas de serviços nos hospitais 

estaduais e AMEs; regulação regional da Oferta de Serviços de Saúde. 

A saúde pública é precária, precisamos de mais hospitais para prevenção de doenças e cuidado dos 

cidadãos. A falta de medicamentos é recorrente, necessitamos acabar com a fila de espera dos exames. A 

prevenção é o melhor remédio. 
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Aquisição de novos prédios para distribuição de demandas e viabilização de farmácias de alto custo. 

A Secretaria Estadual de Saúde deve enviar estímulos financeiros para cada bairro da cidade de São Paulo 

possa ter médicos, e equipes necessária e treinadas para atendimento humanizado. Além disso, direcione 

recursos para proporcionar Hospitais Públicos com equipamentos (Ressonancia, tomografia,) suficientes 

para atender a demanda do território, 

ampliação da rede de atendimento, diminuição no tempo de espera para agendamento de consultas e 

exames, profissionais melhores preprados para atender a população, aplicação mais adequada de tecnologia 

para usabilidade dos serviços 

FILA. Nos dias de hoje ainda termos filas intermináveis para fazer um exame é um absurdo, tecnologia 

para marcação de consulta, resultado de exames, facilidades para retornos com os mesmos médicos se 

possível para melhores acompanhamentos. Remédios disponíveis para a população de uso contínuo com 

controle. 

Falta a possaibilidade de realizar exames ginecológicos em um mesmo lugar. Muito difícil ocnseguir ir 

realizar 2 ou 3 exames solicitados pelo médico em dias e locais diferentes, sendo que são em horário 

comercial, o que exige negociar com a chefia. A gente acaba fazendo metade dos exames e compromete o 

diagnóstico, atrapalha a resolutividade. 

Estruturar uma política estadual visando o cuidado na terceira idade, expansão dos centros de convivência 

de idosos, aumento da oferta de leitos de longa permanência e políticas de promoção da cidadania e 

dignidade na terceira idade. 

É preciso melhorar a qualidade das infraestruturas do SUS paulista, principalmente do Hospital das 

Clínicas. 

É fundamental a importância da saúde pública para a população, seria importante haver maior 

disponibilidade de médicos e exames em mais regiões. 

Desenvolver aplicações e tecnologias a partir da inteligência artificial Aprimorar e incentivar o uso de 

tecnologias aplicadas a Telemedicina 

Cuidados com todos os cidadãos em relação à saúde preventiva, com palestras, visitas domiciliares, 

conversa de porta em porta com a população, esclarecimentos relacionados à saúde preventiva, vacinas, 

higiene, enfim: saúde pública.  

Criar em cada região 01 (um) Poupatempo da Saúde para encaminhamento de exames, consultas, 

especialidades e distribuição de Medicamentos de Alto Custo. 

Conforme o Art. 5º Todos são iguais perante a lei, sem distinção de qualquer natureza, garantindo-se aos 

brasileiros e aos estrangeiros residentes no País a inviolabilidade do direito à vida, à liberdade, à igualdade, 

à segurança e à propriedade. No tocante ao direito à vida, podemos mencionar o acesso a saúde pública 

como garantia de uma boa vida. Sendo assim, os olhares para a saúde devem ser de dar assistência mínima 

a saúde para que tenhamos uma vida digna em prol de nossos objetivos a serem alcançados. 

Concurso publico, transparência na regulação do sistema Cross, regulação regionalizada, garantia de 

diagnóstico em tempo oportuno das Doenças Raras e tratamento, mesmo que seja off label 

Boa tarde,uma saúde de qualidade nos postos de saúde ubs,amas,hora certa, Para todos pois todos tem 

direito ao sus e é pago imposto,por isso tem que melhorar Pois com saúde não se brinca e atender todos 

que precisa médicos e medicamentos. 

Acho necessário haver fortalecimento das ações de saúde, na Região Metropolitana de São Paulo. 

Permitiir acesso aos postos de saude, Campanha p exames 

Há muito que pessoas sofrem com demora no atendimento para questões básicas. Muito sofrimento, dor e 

prejuízo humano imensuráveis aos olhos da fria estatística dos números. Olhar com empatia e humanidade 
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para essa questão perpassa por questões profundas como uma real consciência do bem público e questões 

de moralidade na administração. Mas confio que um bom gestor consiga amenizar um pouco essas mazelas 

Primeiramente, lamentável não ter a opção da cidade onde moro no interior de São Paulo, Ituverava SP. 

Não obstante , pelo que São Paulo tem oferecido , a Capital e a Grande São Paulo, onde moram alguns 

parentes, não posso me abster de opinar pela necessidade de todas essas regiões , que tanto sofrem com o 

necessário atendimento médico , principalmente aos que mais precisam, a população mais carente . É 

necessário um posicionamento e atitude por parte dos governantes em geral , visto que deputados(as) e 

senadores, governam como, ou, mais do que Presidentes e Governadores. Pensando bem, atualmente tudo , 

ou quase tudo ficam nas decisões do Senado FEDERAL, incluindo Deputados (as) e Senadores Federais e 

Estaduais. Se esses governantes pensar mais na população, tudo melhora! 

Primeiro lembras que temos população em Situação de Rua, que precisa de tratamento em alguns serviços 

que NÃO são adequados para atendimento e acolhimento. Mulheres que sofreram violência (estupro, 

agressão) até mesmo que recorrem ao aborto legal artigo 128 do Decreto Lei nº 2.848, em todos os órgãos 

essa lei precisa ser implementada e não fechar serviços como anda ocorrendo 

Redução do tempo médio de espera nas fila para consultas especializadas e exames espepecializados 

Saúde é a base para o bem estar social.,caso a população esteja doente não é possível o seu crescimento e 

desenvolvimento. 

Ter pessoas e equipamentos adequados para cumprir esta estrategia 

precisa melhor o tempo de retorno nas consultas com especialidades, necessidade de um atendimento mais 

rápido para realizar exame, bem como um hospital do proprio municipio para realizar cirurgías sem que os 

municipes. sofram para deslocar para outras cidades 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Todo cidadão tem o direito de ter uma rede de saúde pública efetiva e eficiente. 

Setor é primordial para um estado que se preocupa com os seus cidadãos 

OS AMAS e UPAS seja de atendimento diurno e noturno 24h com especialidades de atendimento de 

segunda à segunda para desafogar os grandes Hospitais e a população tenha atendimento mais rápido e, 

que sejam garantidos o fornecimento dos medicamentos. 

Muito deficiente 

Menor tempo de espera para exames. Fornecimento de medicamentos de alto custo que constam listados 

pela Secretaria de Estado da Saúde, de forma constante aos que precisam. 

Melhora no Atendimento ao Servidor Público (IAMSPE) 

Maior controle e fiscalização da CGE nos contratos da saúde, principalmente nos de gestão e das 

organizações sociais. Acompanhamento da CGE nas licitações com pareceres e opiniões sobre os certames. 

Controle e avaliação dos servicos prestados pelas empresas terceirizadas através do usuários. 

IAMSPE tornar forte, robusto e confiante. Estender convênio por todos estado de SP desde capital até 

interior, mais longínqua cidade. 

Que todos tenham atendimento rapido sem marcações de consultas e exames de grande espera. Tenham 

todo tratamento digno pelo Sus. 

A Saúde necessita de mais verbas e também de autorização para a reposição de seus profissionais. 

Atualização de conhecimentos para os profissionais da área 

- O Estado deve valorizar o salário dos profissionais de saúde, desde atendentes até médicos. - O Estado 

deve dar treinamento aos médicos e médicas para que tenham empatia com os seu pacientes e sejam 

capazes de acolher e comprender que o momento de fragilidade da saude é dificil. - O Estado não pode 

permitir que haja falta de higiene em hospitais, falta de estrutura básica, como materiais de limpeza e até 
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mesmo papel higiênico. - O Estado precisa prover todos equipamentos de saúde com equipamentos 

funcionando e profissionais sufuciente para a necessidade dos cidadão e cidadãs.  

RM SOROCABA 

PRECISAMOS URGENTEMENTE DE UMA UNIDADE DE TERAPIA INTENSIVA NA CIDADE, 

MÓVEL OU INSTALADA NA SANTA CASA , É CARATER EMERGENCIAL 

Saúde pública de qualidade a todos sem distinção. O que vemos hoje são pessoas humildes jogadas a 

própria sorte. 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

A saúde pública no meu município é precária. Nós temos apenas 1 hospital municipal para atender uma 

população de quase 100 mil habitantes. 

Construção de um Hospital Infantil; Implantação de Centro de Referência para a Saúde do Homem; 

Aumento no repasse de verbas para os Hospitais conveniados da RMVale; Aumento de repasse para 

ampliação de atendimento dos serviços de Hemodiálise; Ampliação das dependências para atender 

pacientes da Saúde Mental; Ampliação das dependências, de especialistas e do efetivo do Ambulatório 

Médico de Especialidades (AME); Aumento de ofertas de vagas para Casas de Repouso; Implantação de 

Hospital para Idosos; Ampliação de cirurgias nos Hospitais Regionais; Regularizar a oferta de 

medicamentos de alto custo (em falta); e Melhorar atendimento DRS Vale (dificuldade de contato e 

demora nas transferências de pacientes) 

Falta de medicamentos, poucos médicos especialistas, fila de espera muito grande ,ohospitais não 

conseguem atentem a população 

Implantação de um AME em Jacareí Jacareí possui demanda reprimida por atendimento em especialidades 

e cirurgias eletivas, mas não possui estrutura suficiente para esse atendimento e nenhum equipamento 

estadual de saúde no município, gerando sofrimento para a população, devido às longas filas de espera. 

Hoje, o AME de São José dos Campos não atende mais nem a demanda de São José dos Campos e ainda 

tem que cobrir Jacareí, Caçapava, fora outros municípios menores, o que gera desequilíbrio por conta da 

falta de oferta de atendimento, já que o equipamento está sobrecarregado e com filas de espera em alguns 

procedimentos superior há 1 ano. A implantação de um AME em Jacareí é fundamental para desafogar a 

fila de espera e atender melhor a população. 

RM CAMPINAS 

É necessário que o Governo Estadual participe tanto financeiramente quanto estrategicamente para avanço 

das políticas públicas na área da saúde nos municípios, pois os entes municipais estão sobrecarregados e 

tendem a perder recursos próprios que hoje custeiam 80% da despesas de saúde principalmente com a 

Reforma Tributária. 

Potencializar as ações de combate a Dengue 

Estou há 3 anos aguardando uma consulta oftalmologica. O mesmo tempo por uma consulta/cirurgia 

dematologica Quando finalmente encontrei uma médica clinica geral que olha nos olhos, examina e faz o 

seu trabalho, entendendo que a saúde das pessoas é importante, ela sai do posto de saúde e vai embora par 

outra cidade. Dificil! 

Eliminação dessas UBS que não funcionam 24Hrs, e que sua capacidade são pequenas e opções de 

atendimento são poucas por ser Básica, puro desperdício de dinheiro publico, para pouco resultado e 

opções, no local construir Pronto Socorros Emergência e Urgência de 24 Hrs, pelo menos um por região 

em cada cidade, Sul, Norte, Central, Leste e Oeste. Com grande capacidade para receber os munícipes, um 

bom estacionamento, Cobertura para Ambulância, Areá de Lazer “Praça” para espera dos acompanhantes e 

pelo menos 10 salas, para clínico geral, 25 leitos de UTI, Salas de soro, inalação, Vacinação e anexo da 

Pediatria e etc... E a expansão de Hemocentros em cidades que não tem criando e incentivando autonomia. 
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RM BAIXADA SANTISTA 

A rede de saúde pública e privada em Santos é algo terrível e isso não vai mudar nas próximas décadas. 

Desse modo, é importante que haja boa infraestrutura de transporte rodoviário e ferroviária para a cidade 

de São Paulo. Atualmente as estradas estão completamente congestionadas. 

Finalização das obras no hospital regional de Itanhaém, e criação do AME e AME especialidades na 

cidade. 

Melhor o atendimento à população carente, aumentado os num de postos de atendimento 

Observo que a região em que moro é muito carente na área de saúde, principalmente nos locais onde vivem 

os mais necessitados. 

Objetivo de mais ambulância UTI Centro de especialidades em queimaduras picadas de animais 

peçonhentos Hospital infantil Laboratório de exames e banco de sangue  

Necessidade de mais equipamentos de Saúde no município. 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Importância do investimento público progressivo das três esferas de governo no SUS para o efetivo acesso 

da população aos bens e serviços públicos do SUS. 

Acredito que a saúde ainda é muito falha. Muitas vezes o cidadão enfrenta super lotação em UBS ou falta 

de medicamentos. Também precisamos investir em mais profissionais capacitados e especializados, como 

por exemplo cardiologistas, neurologistas, entre outros, para que a fila de espera seja reduzida. É 

necessário também mais investimento em profissionais especializados em saúde mental, como psicólogos e 

psiquiatras e que as consultas ou sessões de terapia sejam fornecidas com mais frequência e sem tanta fila 

de espera. Outro ponto é a criação de uma clínica especializada em atendimento para pessoas LGBT+. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Aumentar o numero de consultas médicas especialistas na própria cidade, diminuindo a pressão juntos aos 

AMEs, com fomento para instalação de mamógrafos, ultrasons para exames de próstatas,. Reservar parte 

do orçamento da Saude para efetuar a integração total dos UBS, EFS, Pronto Socorres, Santas Casas, 

Consultórios e Hospitais para se ter um cadastro único da saúde do cidadão, utilizando uma mesma base de 

dados para o historiograma, juntando prontuários, consultas, receitas, diagnósticos, intervenções e 

medicamentos de uso continuo, tudo do paciente com acesso a todos os locais de atendimento da saúde 

preventiva à recuperação da vida - socorrista ou de convivência. É necessário todos os especialistas, em 

qualquer lugar, acessar tais dados. 

RA SOROCABA 

HOSPITAL REGIONAL URGENTE EM ITAPETININGA 

RA MARÍLIA 

Ampliar atendimentos especializados em diversas áreas, mutirão de exames e consultas pós exames, bem 

como tratamento com especialistas. Os exames demoram muito, e a fila de especialidades também. 

AU FRANCA 

Melhoria da regulação de serviços de saúde em todo o Estado, bem como incremento e efetividade das 

ações de distribuição de medicamentos e insumos estratégicos pelo SUS, com ampla capilaridade e 

regionalização dos serviços especializados, inclusive os de assistência hospitalar. 

RA BAURU 

Com a criação da Faculdade de Medicina de Bauru (FMBRU/USP), será preciso colocar em 

funcionamento em sua plenitude (100%), o complexo do Hospital das Clínicas de Bauru para servir de 

Hospital-Escola, beneficiando os alunos e a população. 
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RA RIBEIRÃO PRETO 

Importante 

Melhoria da equipe e dos materiais. 

DESTINAÇÃO DE VERBAS PARA INFRAESTRUTURAS DE HOSPITAIS ESTADUAIS, UBS E 

UFS, E UPAS DE RIBEIRÃO URGENTE, FATO NOTORIO QUE A INFRAESTRUTURA ESTA 

PÉSSIMA. AGENDAMENTOS LONGOS, FALTA MÉDICOS, MEDICAMENTOS, EQUIPAMENTOS 

PRECARIOS. 

RA ARAÇATUBA 

Na minha região falta leito hospital, equipamentos para exames de alta complexidade, alto número de 

cirurgia complexidade, falta um hospital ou AME Cirúrgico em Araçatuba, muita demora para consultar e 

fazer exames, estou com suspeita da doença ELA, e não tem como fazer o exame de espirometria pois em 

Araçatuba não tem, faz uns dois meses que passei no neurologista no AME em Araçatuba e até agora não 

fechou o diagnóstico por falta de exames pois entra na fila para fazer e cada dia que passa estou ficando 

mais ruim, perdendo as forças e perda de massa muscular. 

RA CAMPINAS 

Na região de Bragança Pta, os municípios menores (Piracaia, Vargem, Joanópolis e outros) apresentam um 

sistema de saúde deficitário e em situações de emergência as pessoas precisam ser transferidas para cidades 

mais distantes, como Bragança, Atibaia, Campinas ou São Paulo. Nestes pequenos municípios os cargos 

comissionados das gestões municipais costumam ser ineficientes e os hospitais não são nem mesmo 

preparados para atender demandas básicas, como realizar partos ou atender mulheres em pré natal. 

Melhorias simples poderiam ser adotadas, como exemplo: salas PPP humanizadas, médicos da família para 

atendimento em zonas rurais e campanhas periódicas de saúde em espaços públicos. Atualmente nossa 

região está com surto de dengue e está sendo muito mal assistida. 

A região do DRS em que está a cidade de Mogi Mirim, precisa de um hospital Regional, para assistência a 

Saúde da alta complexidade 

RA ITAPEVA 

Neste setor, deixo a consideração sobre a necessidade de se construir um hospital oncológico na região, 

próximo a Itapetininga por exemplo. Os nossos pacientes precisaram em sua maioria se deslocar para Jaú, 

uma viagem longa e cansativa, e uma unidade de atendimento seria de grande importância. 

SEGURANÇA PÚBLICA FORTALECIDA E INTEGRADA PARA UMA SOCIEDADE PROTEGIDA E 

COM MENOR INCIDÊNCIA DE CRIMES 

RM SÃO PAULO 

fornecer roupas adequadas, e capacetes a prova de balas para os policiais militares, e os capacites, para que 

os mesmos possam realizar seus trabalhos de forma humanizadas, amorosas, com proteção adequada. 

Diminuir a violência policial. 

Desejo sentir me mais seguro. Hoje tenho receio de sair de casa. 

Câmeras corporais para todos os policiais e viaturas. 

Aumentar a sensação de segurança, com maior empenho e quantidade do efetivo 

Há que se incentivar o ingresso de pessoas na corporação - seja com maiores salários, como leis que lhes 

deem autonomia para o exercício da função. Só vejo punição a estes servidores. 

A valorização e proteção dos agentes policiais são fundamentais para o efetivo fortalecimento da segurança 

pública 

A segurança da cidade de SP precisa ser reforçada. Sou cidadã Paulistana e estou com medo de sair de 

casa.  
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A população não aguenta mais ver contraventores sendo presos e soltos através de audiências de custódia e 

dos benefícios das saidinhas, temos medo em todos os lugares desta cidade, pode ser de noite ou de dia, 

não tem mais horários para esses meliantes te atacarem. A polícia não está dando conta dessa violência, 

tem que agir com inteligência e prevenção dos crimes. Estamos presos dentro da nossa própria casa. 

A polícia militar, a polícia civil de minha cidade, também a defesa civil e os bombeiros são a minha 

segurança de minha integridade física. Sugestão é que em vez de armas letais, haja um aparelho de 

eletrochoque, substituindo seus sprays de pimenta. A integridade deve ser da população e treinamento deve 

ser continuo. 

Mais policiamento ao entorno de escolas, bairros periféricos. 

É preciso dar atenção especial ao centro de São Paulo, já tornou-se caso sanitário a questão de grande 

quantidade de usuários de drogas nas ruas assaltando pedestres, comércios e até mesmo motoristas são 

assaltados. É necessário fazer um programa para retirar esse pessoal das ruas e encaminhar para tratamento 

adequado no caso dependentes químicos. Abrigar pessoas em situação de calçada em abrigos provisórios 

até direcionar para empregos. Nós trabalhadores já estamos saturados de pagar impostos e não ter 

segurança para ir e vir, não há iluminação nas ruas da Santa Cecília, Dr Arnaldo e diversas outras, o que 

favorece os furtos e arrastões. É necessário ter mais segurança em bairros comerciais como 25 de março, 

liberdade, Brás. Enfim, queremos retorno dos impostos pagos através de segurança. 

Direcionar recursos para implementação da obrigatoriedade de uso de câmeras por todos os policiais da 

cidade. E que o poder público reconheça os abusos de autoridade praticados por alguns maus agentes, de 

forma a fazer que a população reconheça o agentes públicos como servidores preparados e importantes 

para um bem da sociedade. 

Melhoria da segurança pública. Mais policiamento nas estradas. 

Valorização Policial com reajustes salariais anuais, com reposição de ao menos o índice IPCA anual e 

completamento de efetivo das Polícias Militar, Civil e Técnico-Científica. Melhor redistribuição do efetivo 

conforme a dinâmica criminal no território e ampliação da Inteligência Policial no combate ao crime 

organizado. 

Olá. Gostaria de contribuir com algumas perspectivas. Acredito que deveriam instalar câmeras de 

segurança estratégicas, buscar formas de promover o uso de inteligência artificial para identificar 

criminosos. Há também que melhorar o patrulhamento e as instruções passadas aos agentes de segurança. 

Não são raros os casos de morte por incompetência dos agentes. Eu sugiro a crianção de agentes 

comunitários. Estes sujeitos seriam responsáveis por coletar dados de microregioes e usá-los a favor da 

comunidade. O mapeamento de pontos estratégicos, a manutenção dos equipamentos de segurança, 

incluindo as câmeras e demais equipamentos é fundamental para que os agentes consigam atuar. Seria legal 

o patrulhamento em escolas, parques e praças públicas, bem como demais locais com frequência. 

Reforçar a segurança em regiões com maior incidência de assalto. E também operações estratégicas para 

acabar com os pontos focais nessas regiões e diminuir a sensação de impunidade dos delinquentes locais 

OBRIGATORIEDADE DO USO DE CÂMERAS CORPORAIS PELA POLÍCIA MILITAR, BEM 

COMO TER CÂMERAS NOS VEÍCULOS DOS POLICIAIS, caso o policial tire a câmera ou a tape, deve 

ser retirado do trabalho de rua e, dependendo da situação, DEMITIDO A BEM DO SERVIÇO PÚBLICO. 

PUNIÇÃO EXEMPLAR a policiais matadores, esse pessoal que tem que ter a capacidade de prender e 

imobilizar sem matar e/ou torturar. Aumento salarial para os policiais para que não precisem de outro 

emprego e consigam prover qualidade de vida para si e sua família. DEMISSÃO de policiais que façam 

encontros e recebam qualquer coisa de igrejas e empresas, o ESTADO É LAICO. Fornecer equipamentos 

de qualidade e treinamento OBRIGATÓRIO para todos os policiais em Direitos Humanos. Prêmios de 

incentivo por letalidade ZERO. 

Reforçar a segurança pública com mais policiais rondando as ruas 
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São Paulo está cada vez mais violenta, muitos assaltos a mão armada por motociclistas. Um programa de 

inteligência e monitoramento desses veículos (motos) é imprescindível. Instalação de câmeras com 

monitoramento 24 horas poderia ser uma ferramenta para ajudar na identificação e captura dos assaltantes. 

Segurança na região de Perdizes/Sumaré e Lapa. Muitos assaltos na região a mão armada. 

Uma das maneiras mais efetivas de combater o crime é investir em educação, emprego e serviços sociais. 

Isso porque a falta de acesso à educação e emprego é um dos principais fatores que contribuem para o 

surgimento do crime. Aumentando a oferta de serviços sociais, como saúde, moradia e alimentação, 

também se combate o crime, pois as pessoas 

Utilização de bancos de dados consolidados para potencializar os dados cadastrados 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Segurança Pública é a base para a boa realização de todas as demais políticas públicas. Sem Segurança, 

não há turismo, lazer, educação, saúde, culura etc. 

Ampliação dos serviços de polícia técnico-científica e investigativa, permitindo alcançar patamares de 

excelência na investigação e repressão às células-pensantes do crime, priorizando a polícia judiciária ao 

invés da política de combate militar. 

Colocar todo efetivo da polícia militar nas ruas. Exigir que a polícia civil abra investigação, quando um 

cidadão apresentar ou relatar uma suspeita de crime ou ato ilícito. 

Mais Segurança nas Escolas (Policiamento). 

O objetivo aqui é fornecer alguns conhecimentos que vou lhes informar e que a meu ver estudado e posto 

em prática por autoridades especialistas penso que pode trazer beneficio a sociedade na area.Sugiro que 

voces do governo estudem o curso de gestor lici de cidades inteligentes de Graci Carvalho onde se fala de 

parcerias publico privadas usando a cosip como forma de administrar dando essa como garantia a mesma e 

para por processos de substituição de lampadas e instalação de novas em pratica e esse projeto prevê ainda 

a infraestrutura de telecomunicações e videomonitoramento dentre outas ações como instalação, operação e 

manutenção de placas solares fotovoltaicas. Apelo aos amigos e amigas gestores que como grande homens 

que são que ponham nossa sugestão em ação. 

Serviços de Inteligência atualizados 

Segurança, assim como educação e saúde, devem receber maior atenção do estado por pertencerem aos 

direitos mínimos e obrigações do Estado de acordo com a CF88 

Presença física de policiais ou Guardas Municipais nas extremidades escolares e de unidades de saúde 

públicas para garantir a segurança e desenvolvimento de cada atividade dessas instituições públicas, uma 

Segurança Pública humanitpária e solidária e amiga que compartilha com a sociedade experiências. 

Municípios que tenham Presídios recebam um percentual do ICMS ou futuro IVA, a ser definido pelo 

Estado, assim como e nos Municípios Turísticos recebem.  

Precisa melhorar a segurança, nas periferias, no bairro que moro na zona leste na vila cosmopolita tem 

assaltos todo dia..já coloquei meu imóvel pra vender por conta disso.E isso se repete em vários bairros. 

Deveria ter um posto policial em cada bairro para tentar amenizar o problema 

Políticas públicas de segurança, com inteligência e respeito aos direitos de todos. 

RM SOROCABA 

PRECISAMOS DE MAIS RONDA ESCOLAR E MAIS VIATURA NAS CIDADE. NÃO TEMOS 

ALTOS INDICES DE VIOLENCIA MAS CASOS DE ASSALTOS E ROUBOS TEM AUMENTADO 

MUITO 

Fortalecimento das unidades prisionais com aumento do efetivo e aprimoramento da automação dos 

serviços administrativos e de segurança penitenciária. 
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Aumentar a resolutividade nas investigações e ampliar a prevenção de crimes. 

A segurança pública precisa acompanhar a expansão populacional de São Roque e novas iniciativas podem 

ser implementadas. A Polícia Comunitária é uma iniciativa necessária para nossa cidade. Garantindo, 

simultaneamente, vínculos e segurança à todos. 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

Nossa região é considerada a mais violenta do Estado e precisamos de um número maior de policiais 

combatendo o crime. 

Implantação de uma Delegacia de Polícia no Distrito de Eugênio de Melo e 24 horas na cidade; Reforma 

nas 1ª, 5ª, 6ª e 8ª Delegacias de Polícia; Pavimentação asfáltica no Pátio do IML (Instituto Médico Legal); 

Contratação de serviços de Segurança para o período noturno no I.M.L; Contratação de maior quantidade 

de Médicos Legistas; Criação de S.V.O. (Serviço de Verificação de Óbitos); Reforma na Delegacia da 

Infância e da Juventude; Aumento de viaturas e efetivos para as Polícias Militar e Civil; Plantão nos fins de 

semana na Delegacia da Mulher com efetivo feminino. 

Falta policiamento nos bairros ,está cheio de assaltante e ladrão  

Construção de uma segunda base do Corpo de Bombeiros em Jacareí e ampliação do efetivo. Jacareí possui 

240 mil habitantes, território extenso, mas apenas 1 base do corpo de bombeiros. Já tivemos diversos 

episódios de incêndios simultâneos de grandes proporções, onde os bombeiros, por terem estrutura e 

equipe reduzida, atenderam a ocorrência, enquanto na outra ocorrência restou aguardar o fogo se extinguir 

ou mesmo a providência divina. E falo de ocorrências graves, como incêndios próximos de condomínios, 

postos de gasolina ou redes de transmissão de energia. O porte de Jacareí justifica a instalação de uma 

segunda base dos bombeiros na cidade, na região do bairro São João, de forma a dividir o município em 

duas áreas de atuação, tornando o serviço mais ágil. 

RM CAMPINAS 

Continuar a expansão das BAEPs e União das Delegacias visando o melhor atendimento e reduzir a 

ineficiência e gasto do dinheiro publico, com essas Delegacias do Idoso, Mulher e etc… que facilmente 

poderia ser resolvida com uma anexo e entrada separada em uma Delegacia Regional ou Geral, seria bem 

mais amplo o atendimento, eficiente, acessível e econômico ao dinheiro publico, ao contrário se criou 

várias Delegacias de alto custo para atender 10 ocorrências por mês, gerando equipamento e pessoal 

ocioso. Outro caso já não tenha, liberar plataforma de treino a EX. TotalPass e GynPass ou outras para 

policiais Militares e Civis, para melhor condicionamento físico, essencial para a função, tenho visto muito 

soldado Coxinha e até mesmo bem fraquinho parecendo uma Vareta. 

RM BAIXADA SANTISTA 

Não temos segurança para andar pelas ruas da cidade. 

o combate ao crime em nossa região tem sido maior e agradecemos ao governo por isso. Porém, parece que 

um trabalho de forma sistemática e de longo prazo será necessário para se evitar que facções criminosas 

tomem conta de mecanismos de extorsão de comerciantes da região. Enxergamos uma ponta do iceberg, 

mas com a perspectiva de melhorias no Porto e seus projetos subsequentes, grupos tem trabalhado na 

dominação de ações ilícitas na região que só se consegue combater por meio de uma política pública 

pensada e de longo prazo. Acredito na boa fé do governo atual, vejo ações e complementando com um 

planejamento estratégico de como não existir mais esses problemas em 20 anos, era o que seria interessante 

fazer. Não é só combatendo bandido direto na bala que resolve à longo prazo. 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Bandidos precisam ser presos e ficarem.na cadeia. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Reforma do telhado da Estação de Bombeiros de Martinópolis que atualmente é de calhetao de amianto. 
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tire o Derrite 

Hospital PRISIONAL região oeste paulista. Assim desafoga presos de toda região de utilizar cotas do SUS. 

E população ter ampliação de atendimento, mais justo e digno. 

RA MARÍLIA 

Policiamento ostensivo precisa ampliar. Mais policias nas ruas. 

AU FRANCA 

Proteção dos cidadãos, sem violência!!!!! 

RA CENTRAL 

COMBANTE EFETIVO CONTRA O DESCAMINHO , TRAFICO DE DROGAS E CONTRABANDOS. 

RA BAURU 

Retomar recursos orçamentários para o programa de câmeras corporais na Polícia Militar; recusos foram 

esvaziados para 2024. 

RA RIBEIRÃO PRETO 

MEHORAR POLICIAMENTO E TECNICAS DE INVESTIGAÇÃO FORENSE 

RA ARAÇATUBA 

Melhorar atendimento do corpo de bombeiros 

RA REGISTRO 

investir alguns milhões em um satélite paro o estado em termos de segurança, aliado a cameras, como 

também reunir as universidades em um projeto para supercomputador próprio e software de verificação 

com IA. 

INFRAESTRUTURA E MOBILIDADE URBANA EXPANDIDAS, PARA A MELHORIA DA VIDA 

DOS CIDADÃOS E PARA UM AMBIENTE DE NEGÓCIOS FAVORÁVEL À ATRAÇÃO DE 

INVESTIMENTOS 

RM SÃO PAULO 

A infraestrutura de São Bernardo é muito focada em veículos automotores e as obras de infraestrutura, em 

todos os níveis da administração, tendem a manter ou aprofundar essa tendência 

Extensão da Avenida dos Estados da divisa de Santo André com Mauá até o centro desta. 

Cotia esta necessitando urgentemente de um projeto de mobilidade urbana que atenda o alto fluxo da 

região. Atualmente a Raposo Tavares não esta mais dando conta de dar fluidez ao trânsito, o que tem 

deixado a vida de todos cidadãos da região péssima. Deve-se pensar em outras soluções, uma nova raposo, 

corredores de onibus, Trem ou Metrô. o que não pode é continuar dessa maneira. 

DIMINUIR A QUANTIDADE DE ESGOTO JOGADO NA REPRESA BILLINGS 

As linhas de metrô que atendem as periferias da cidade precisam ser reformas e ampliadas. Estações como 

a do Capão Redondo não proporcionam transporte público de qualidade e a estação é estreita e insuficiente 

para o fluxo de pessoas que a utilizam. Maior quantidade de sanitários e bebedouros de água tb são 

necessários. Citei a estação Capão como exemplo, cabe ao poder público monitorar e avaliar outras 

estações com espaço de plataforma, banheiros e bebedouros aquém do necessário. 

Melhor mobilidade 

Integração viária de São Caetano com as cidades vizinhas, com criação de trevos de acessos na Anchieta 

Km14 com a cidade, além de transposições na Avenida dos Estados. 

Foco na finalização do Rodoanel e priorização da expansão da malha metroviária, para evitar ter várias 

obras que não concluem 
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Boa tarde! Reitero as obrigado ponderadas nos anos anteriores, ou seja, a necessidade da duplicação das 

rodovias Edgard Máximo Zamboto e Tancredo Neves, ambas amplamente utilizadas por moradores e 

empresas instaladas nos municípios de Franco da Rocha, Cajamar, Campo Limpo, Francisco Morato, 

Várzea Paulista, Jundiaí e região! Evidente a enorme quantidade de usuários e de veículos, provocando, em 

diversos momentos o congestionamento dessas rodovias, bem como muitos acidentes, em sua maioria 

fatais! 

Ampliação da Oferta de Ônibus da EMTU na região de Santana de Parnaíba no sentido São Paulo nos 

horários de pico, devido a crescimento populacional na região, sob tudo nas linhas 386 e 261, e outras 

tantas que atendem também o município de Cajamar e adjacências. 

Construção da faixa exclusiva de ônibus a partir do km 30 da rodovia raposo Tavares até o km 10, 

interligando com os corredores da avenida Francisco Morato e Rebouças 

Melhorar a qualidade do serviços nos trens metropolitanos. Fiscalizar melhor as linhas privatizadas que 

estão com problemas. 

Melhoria das vias de circulação. 

NÃO PRIVATIZAR as linhas de trem e de metrô e as que ja estão nessa situação, REESTATIZAÇÃO. 

Criação de linhas de trem pelo estado todo, menor custo ambiental e maior rapidez. Revisão dos valores 

dos pedágios que não podem ultrapassar R$ 3,00, considerando a grande circulação de carros, só o que 

demonstra é que são contratos abusivos onde se tem pedágios custando até R$ 35. Tudo isso vai fazer com 

que, nós paulistanos, queiramos e tenhamos condições de investir e criar novas oportunidades. Não precisa 

criar ambiente propicio somente para investimentos externos. 

Todos os itens são importantes, mas creio que a prioridade seria investir em infraestrutura e mobilidade 

urbana para alavancar o crescimento do município e permitindo assim a melhoria dos outros itens Temos 

que melhorar muito para se tornar viável o ambiente de negócios que geraria muitos benefícios a população 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Espera-se que o propósito do objetivo seja um meio de atratividade de investimentos, cuja direção seja 

radial e equiparadas para todas as regiões da cidade. 

Melhorias integradas. 

O modelo de contrato de concessão dos serviços de transporte público coletivo deve ser no modelo de 

negócio por contas de consumo. O Estado apura o custo da operação do sistema. Divide por um critério 

para que todos paguem pelo serviço. A conta de consumo mensal é paga pelo Estado. O atual modelo, o 

serviço é disponibilizado a todos, mas só quem utiliza paga. Esse modelo não permite sua sustentabilidade 

no longo prazo. Se ficar disponível para todos. Cabe a todos mantê-lo. Cada empresa pagar de acordo com 

o número de funcionários pode ser uma opção. Talvez, criar um número de funcionários por empresa que 

seja considerada isenta. Exemplo: até 10 funcionários. 

Um Estado que cuida de sua estrutura como um todo valoriza nossos imposto. 

Quero melhoria continua em coletivos urbanos não lotação vindo do cidadão brasileiro ou se assim desejar 

o bauruense melhores condição de vida ônibus e lixeiras em todos coletivos. 

RM SOROCABA 

Investimento pesado em ferrovias, tanto para carga quanto para passageiros. 

NA CIDADE NÃO TEMOS ONIBUS CIRCULARES QUE SEJAM PARA CIDADES VIZINHAS. 

EXISTE 1 OU 2 HORÁRIOS SOMENTE , PRECISAMOS DE MAIS MOBILIDADE NESSE SENTIDO. 

Construção de terminal rodoviário interestadual, na margem da Rodovia Castelo Branco, considerando que 

várias Viações utilizam a rodovia para locomoção de passageiros, seria de grande relevância para a região 

metropolitana  
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Queremos uma maior integração entre as cidades da RMS (REGIÃO METROPOLITANA DE 

SOROCABA 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

Finalização da pavimentação asfáltica na Estrada Municipal Joel de Paula, no Distrito de Eugênio de Melo; 

Recapeamento asfáltico no Entreposto da CEAGESP, à Rodovia Presidente Dutra, km 138-5, no Distrito 

Eugênio de Melo; Ligar a Estrada Municipal Joel de Paula até a Cidade de Caçapava; Recapeamento 

asfáltico na Estrada Coronel Gonçalves, no Distrito Eugênio de Melo; e Recapeamento do acostamento da 

SP-62. 

Conclusão das obras de ligação entre as Rodovias Nilo Máximo e Geraldo Scavone, via Avenida João Lino 

Filho, em Jacareí. Trata-se de obra de grande importância, sendo a contrapartida estadual para a ampliação 

das instalações da empresa Cebrace (Grupo Saint-Gobain), cuja obra de ampliação, enorme investimento 

em São Paulo, foi concluída ainda em 2013. Porém, a via de ligação teve obras iniciadas apenas em 2014, 

paralisada no ano seguinte (2015). Foi retomada no final de 2021 e novamente paralisada em meados de 

2023, sem nenhuma justificativa. A não conclusão dessa importante obra gera transtornos tanto para o 

escoamento da produção das empresas da região como ainda temos a circulação de carretas por dentro de 

vias que deveriam ser residenciais, tendo ocorrido vários acidentes. 

A cidade em geral está com ruas e calcadas sem condições de uso. Especialmente o bairro Bela Vista onde 

as ruas com calçamento em paralelepípedo em ruas íngremes, pessoas idosas, cadeirantes e com 

dificuldade de locomoção não tem condição nem se quer a sair de casa pois correm muito risco de sofrer 

acidentes caindo e rolando ladeira a baixo 

RM CAMPINAS 

Recapeamento das estradas vicinais que ligam Indaiatuba a Elias Fausto e a Itupeva, importantes rotas de 

escoamento rural e de transporte de pessoas e mercadorias em geral. 

melhor transporte publico. 

Criação de avenidas Comerciais e Residenciais de 3 vias em cada sentido, com um corredor central de no 

mínimo 15 metros, para a implantação de Propaganda, Ciclovia, faixa de Pedestre, Contêiner de Lixo, 

Terminais e Pontos de Ônibus, Arvores, Postes de Luz, Radar, corredor de ônibus, metropolitano ou 

municipal. e Etc… e tudo mais possível para que não atrapalhe o âmbito privado do Comércio e 

Residencia, melhorando a Mobilidade no município sendo planejado. Reduzindo gasto publico, 

melhorando em muito a qualidade de vida dos munícipes, se esses Corredores de Mobilidade virassem 

norma de forma planejada e eficiente, uma Maravilha não ter esses Transtornos na frente do comércio ou 

residência além de um trânsito fluido, sendo possível com esses Corredores de Mobilidade, Sustentáveis. 

Ações de planejamento metropolitano por meio do fortalecimento das agencias locais de desenvolvimento 

Apoio ao desenvolvimento metropolitano, por meio da Agencia Metropolitana de Campinas. 

RM BAIXADA SANTISTA 

É urgente que haja um trem interligando as cidade de Santos e São Paulo. As rodovias estão totalmente 

congestionadas com notícias de acidentes e mortes quase todos os dias. 

VLT lingando toda a baixada santista e VLT logando a Baixada a São Paulo. Investir em transporte 

público hidroviário de Santos para Guarujá, São Vicente e Bertioga  

Vlt na área continental de São Vicente Mais ciclovias entrei Jd rio branco e Humaitá Jd rio branco e 

Samaritá Construção de uma ponte Jd rio branco e a cidade de praia grande 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Em trânsito por inúmeras ruas do município a percepção do caos, de buracos, a ausência de sinalização 

ficam evidenciadas e se refletem em forma de prejuízo para os cidadãos, que tem seus meios de transporte 
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danificados pela precariedade das vias públicas. Cabe salientar o quão estreitas são as ruas da área central e 

a necessidade de alargamento para melhor mobilidade dos transeuntes. 

Investimentos em infraestrutura diminuem os custos dos produtos, geram renda e riqueza para os cidadãos 

Possibilidade de metrô subterrâneo que integre toda a região metropolitana de São José do Rio Preto para 

auxiliar na mobilidade urbana, tipo metrô expresso de município a outro.. 

As pessoas com deficiência frequentemente enfrentam uma série de desafios em suas vidas diárias, que 

podem incluir barreiras físicas ,sociais e emocionais, no caso da APAE DE Fernandópolis os usuários vem 

enfrentando negatividade em questão de transporte para passeio, pois o mesmo tem direitos mas são 

negados. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Abrir conversações para que projetos de reativação das linhas ferreas e de navegação do Oeste Paulista, 

compreendendo a Alta Sorocabana e o entre eixo Tiete - Paraná funcionar sem os entraves hoje existente 

entre as barragens de geração de energia e a falta total de apoio do governo paulista para reativar a estrada 

de ferro. 

Recape das ruas da cidade 

AU FRANCA 

Melhora nas condições de habitação e trasporte urbano.  

RA CENTRAL 

IMPLEMENTAÇÃO DA TERCEIRA FAIXA NA RODOVIA WASHINGTON LUIS ENTRE 

ARARAQUARA E SÃO CARLOS, EXPANSÃO DA LINHA FERROVIARIA PARA PASSAGEIROS 

PARA NOSSA REGIÃO 

Melhoria na infraestrutura dos parques públicos e das vias municipais 

Melhorias na infraestrutura da cidade. 

Vejo graves problemas quando ao respeito a acessibilidade e à infraestrutura urbana no município. Peço 

urgência em ações que melhorem esses pontos que se encontram mal assistidos. 

A cidade necessita de melhorias na infraestrutura 

RM PIRACICABA 

Duplicação da SP 151 Limeira Iracemápolis e até Tanquinho município de Piracicaba. área de indústrias, 

citrus e cana de açúcar. A Rodovia precisa ser duplicada devido a movimentação de veículos. 

Rio Claro é uma localização chave para a instalação de um aeroporto regional. 

RA RIBEIRÃO PRETO 

PRECISA DE VLT EM RIBEIRAO PRETO 

RA ITAPEVA 

Os pequenos municípios do Estado, cito Ribeirão Grande como exemplo, tem sofrido com a baixa oferta 

de transporte público, então uma das minhas sugestões é quando forem renovadas as concessões de 

transporte público, que seja estipulado uma quantidade mínima de viagens e uma cesta de localidades que 

permita a empresa ter prejuízo em algumas linhas e compensar com outras. 

RA REGISTRO 

ter espaço separado por bloco cada desenvolvimento, tipo bloco 1 tem area concentrada de comercio com 

incentivo fiscal e tal, bloco 2 area concentrada de lazer, e com estaciomentos podendo só caminhar por 

dentro, assim gastando dinheiro em todo caminho, e os locais abandonados virar algo com fim social, 

como cuidado da aparencia e vestuário para encaminhar para mercado de trabalho, ou ter aula de 

comportamento tipo na inglaterra. 
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MENOR VULNERABILIDADE SOCIAL COM REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES, DA POBREZA 

E DO CONTINGENTE DE PESSOAS VIVENDO EM SITUAÇÃO DE RUA 

RM SÃO PAULO 

A pobreza aumentou muito depois da pandemia. É urgente diminuir a quantidade de pessoas vivendo em 

condições tão degradantes nas ruas. 

Esta precisando um programa para melhorar as condições dos moradores de rua de guarulhos. 

Jovens aprendam a ter melhor consciência e aprendam a se proteger com a educação 

MAIOR INVESTIMENTO NA SEGURANÇA ALIMENTAR, NA HABITAÇÃO POPULAR E NO 

ATENDIMENTO DA SAÚDE PARA ESTES MORADORES EM SITUAÇÃO DE RUA. FAZER 

INTEGRAÇÃO DO SISTEMA DE VAGAS DE OSASCO COM A CROSS ESTADUAL, PARA 

AGILIZAR AS FILAS DE EXAMES, CONSULTAS COM ESPECIALISTAS E CIRURGIAS:- ORTOP. 

, ONCOLÓGICAS, ETC... POIS OS PACIENTES ESTÃO MORRENDO OU FICANDO COM SÉRIAS 

SEQUELAS NAS FILAS DA CROSS/SUS. IMPLANTAÇÃO URGENTE DA FARMÁCIA 24HS.; POIS 

NOSSAS CRIANÇAS, ADOL. MULHERES E IDOSOS MORREM OU FICAM SEQUELADAS, 

DEVIDO A VULNERABILIDADE DESSAS PESSOAS, NÃO TEREM CONDIÇÕES DE COMPRAR 

OS REMÉDIOS E PRINCIPALMENTE OS ANTIBIÓTICOS RECEITADOS PELA UPA OU PS NOS 

FINAIS DE SEMANA OU FERIADOS PROLONGADOS. 

MAIS RECURSOSPARAOSATENDIMENTOS SOCIAL DA HABITAÇAODO ESTADO-SEHEST-

CDHU ASFAMILIAS CARENTES DE BAIXA RENDA DE R$ 700,00 

A situação no centro da capital (todo o raio da Sé à região da Avenida Paulista) está abandonado. Não há 

banheiros públicos para a populaçao em situaçao de rua e virou um banheiro a céu aberto. 

Na região da Água Branca/Vila Romana, tem muitos moradores de rua em situação de dificuldade, uma 

grande parte "mora" na praça Cornélia. 

Nas imediações há muitos moradores de rua. 

Vejo como profissional de saúde na atenção primária, que as famílias não tem renda formalizada, não tem 

perspectivas e isso transmitem as crianças. Infelizmente não vemos equipamentos de proteção social 

efetivos dentro dos territórios. As crianças saem da escola e ficam a Mercer dos traficantes do bairro, elas 

não tem outras referências de vida. E sem acesso a cultura de qualidade, esporte,música, lazer. Elas não 

tem outra opção senão repetir o comportamento. É muito triste vc sair para uma visita domiciliar e ver 

crianças brincando com pinos de cacaina. Vcs aí que, raposas eleitoreiras, dada a largada para as urnas. 

Deveriam se envergar do que não fazem. 

Poder público estadual não pode concorrer com políticas de transferência de renda direta proporcionada 

pelo Governo Federal. O poder público estadual deve proporcionar políticas de assistência e de trabalho e 

emprego que retirem essas pessoas das políticas de transferência de renda. 

Providências para redução do contingente de pessoas vivendo em situação de rua 

Será que o futuro dos +60 anos é viver em menos de 27 metros quadrados? Ser invisivel social sem 

perspectivas do maior exportador de alimentos não conseguir alimentar quem planta ou colhe até a 

industria? Nos cidadãos que merecem um atendimento de ser humano para outro ser humano que se 

beneficia do trabalho uns dos outros. Coloquem gente melhor como chefes e terão menos problemas hoje e 

no futuro. 

Melhorar os cuidados com a população em situação de rua. 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Cuidar de quem precisa, investir no cidadão é prioridade para diminuíram as diferenças. 

Fiscalização e controle das organizações sociais e ONGs que?recebem recursos para serviços sociais pelo 

executivo com servidores efetivos e qualificados nas ações sociais. 
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Criar agentes tutelares de assistência social. Finalidades: 1. identificar e encaminhar o cidadão para o tipo 

de serviço público que o cidadão necessitar; 2. Criar regra de 10% dos empregos de concessões públicas 

ser para atender cidadão desempregado em situação de rua; 3. Credenciar serviços clínicos para atender 

dependentes químicos em situação de rua; 4. Credenciar imóveis e proprietários para prestar serviços de 

aluguel social tabelado por custo de metro quadrada por região e cidade para pessoas em situação de rua; 5. 

Credenciar entidades (escolas, centros de formação, institutos, centros de formação religiosos...) para 

prestar cursos de qualificação profissional para cidadãos em situação de rua; Credenciar empresas parceiras 

para oferecer vagas para pessoas em situação de rua. 

Redução de impostos para o micro empreendedores, para que possa contratar funciona. 

Tá bom, basta a loa conciliar 

Novas oportunidades aos desassistidos. 

RM SOROCABA 

NA CIDADE NÃO TEMOS FAVELAS OU PALAFITAS , MAS TEMOS MUITAS FAMÍLIAS EM 

VULNERABILIDADE E JOVENS E ADOLESCENTES SEM LOCAIS PARA APREDIZAGEM PÓS 

ESCOLA. PRECISAMOS DE LOCAIS DE ENSINO PARALELO , COMO CIRCO ESCOLA, ESCOLA 

DE ARTE, ESCOLA DE MUSICA , CURSOS TÉCNICOS QUE POSSIBILITEM AOS JOVENS 

TEREM UM LOCAL QUE SE IDENTIFIQUEM 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

Aumento no número de creches, especialmente integrais; Ampliação do fornecimento de vagas em 

atividades extracurriculares para jovens e adolescentes; Ampliação na oferta de vagas em Casas de 

Repouso; Implantação de mais unidades de Casas de Repouso; e Ampliação na oferta de benefícios sociais. 

RM CAMPINAS 

Criação de lugares distante de centros Comerciais e Residenciais, que forneça atendimento médico e 

psicológico, Área para cursos de qualificação o mínimo de infraestrutura, garantindo a privacidade, 

Dormitório, Lavanderia, Refeitório e Banheiro coletivo, aonde eles mesmo possam trabalhar, Limpeza e 

manutenção até conseguirem se reerguer e voltar a uma vida Digna na Sociedade. Sugestão Anexo ou 

independente perto dos Presídios, que já atendem boa parte dos quesitos, como Cursos, Trabalho, Local e 

etc…. Evitando gastos desnecessários e poupando dinheiro publico. 

RM BAIXADA SANTISTA 

"A verdadeira medida de qualquer sociedade pode ser encontrada em como ela trata seus membros mais 

vulneráveis". 

Primeiro quanto a nomenclatura “menor” trata-se de política pública de defesa de direitos a crianças e 

adolescentes que precisam de seguranças para seu desenvolvimento social, cultural, esporte e lazer. E 

Assistência Social na proteção de pessoas e/ou famílias em situação de vulnerabilidades. Quando o estado 

falha/falta políticas públicas de atenção e cuidado aos cidadãos o crime é a violência ampliam na 

sociedade. Questões de moradia precisam ser tratadas de outra forma como alternativas “firsthouse” para 

atendimento à população em situação de rua,para juntamente com a saúde e assistência social poderem 

intervir. 

Fiscalização por parte da Assembleia Legislativa e do Governo Estadual da correta utilização dos recursos 

estaduais recebidos pelo município de Itanhaém, uma vez que é notório na cidade o aumento expressivo de 

pessoas em situação de rua desamparados pela Prefeitura. 

Aumentar o números de cadastro entrega do programa viva leite  

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Diante do cenário atual , se faz necessário investimentos em Políticas Públicas na área da Assistência 

Social, para que se possa trabalhar estratégias que venham para reduzir as vulnerabilidades mais gritantes, 
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intervindo assim nas desigualdades sociais e evitando o triste número de pessoas vivendo em situação de 

rua derivado da pobreza. 

Diante do objetivo escolhido precisa criar mais politicas públicas para ter uma redução das 

vulnerabilidades. 

Acolhimento e cuidado com a saúde dos moradores de rua. 

Importância do investimento público progressivo no SUAS garantindo efetivo acesso aos bens e serviços 

públicos da política pública de assistência social. 

Investir na busca pela autonomia, desenvolvimento de geração de emprego e renda, a fim de mostrar aos 

usuários as reais condições da economia brasileira e quais as possíveis ações pela busca de melhorias, 

como os passos para fazer um abaixo assinado, apresentar os direitos da população. 

A assistência é uma área muito importante, acredito que precise de mais profissionais qualificados já que 

sua demanda é muito grande e devido a falta de investimento dificulta o atendimento necessário e integral 

a população . Assim, como também é necessário a capacitação e educação continuada dos profissionais que 

atuam nessa área. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Melhorar a gestão social com aumento da reserva de recursos para aplicação em inclusão socio - produtiva, 

sustentável, tirar de fato o cidadão da exclusão social e permitir a este ter acesso ao trabalho, ao emprego e 

a renda, independentemente da idade, seja jovem, adulto na faixa dos 25 aos 45, e combater o Etarismo, 

permitindo ações de reaproveitamento dos que tem mais de 50 anos. 

RA CAMPINAS 

Criar centros de psicologia, psiquiatria e laser e recuperação de pessoas em situação de ruas. 

GESTÃO PÚBLICA ÁGIL PARA UM GOVERNO DIGITAL, TRANSPARENTE, ÉTICO, TÉCNICO E 

FOCADO EM EXCELÊNCIA DOS SERVIÇOS 

RM SÃO PAULO 

VALORIZAÇÃO SALARIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS CONCURSADOS que são a coluna 

vertebral de todo o serviço público, aposentadoria com salário integral incluindo todas as gratificações 

(inclusive as de desempenho), criação de um vale alimentação para todos os servidores e que continue 

sendo fornecido aos aposentados (em dinheiro na conta, seguindo o que é feito pela ALESP), retorno de 

faltas abonadas. Se verifica do mundo todo que a valorização do capital humano, inclusive no serviço 

público, é que faz o diferencial na qualidade dos serviços oferecidos e prestados. VALORIZAÇÃO DO 

SERVIDOR PÚBLICO CONCURSADO e diminuição da quantidade de cargos e funções para servidores 

comissionados que em muitos casos disvirtuam a atuação de determinadas áreas e secretarias. 

Remuneração para os Mediadores e Conciliadores, nas sessões onde há justiça gratuita. 

Reforço a necessidade de uma reforma administrativa que reduza a quantidade de cargos e facilite e de 

maior transparência as remunerações dos servidores paulistas. 

O cargo Executivo Público precisa ser reformulado para atender aos anseios da sociedade. Melhor 

remuneração e criação de um carreira com diversos níveis; mobilidade funcional (hoje cada Secretaria paga 

um valor diferente para o mesmo cargo o que impede a mobilidade). 

Melhorar a gestão pública. 

Sem gestão pública comprometida de verdade e com consciência real dos problemas da sociedade , as 

coisas não andam para frente e continuamos no atraso de sempre 

Levar em consideração as pesquisas científicas na definição de políticas públicas em geram 

Disponibilizar mais sinal de internet/WiFi gratuito - não adianta tantos serviços digitais se muita gente não 

pode pagar por pacote de dados. 
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Desejo que a Gestão seja Democrática, Ativa e Participativa com Os projetos , programas, ações, voltada 

para todos. 

alocação correta de cargos conforme suas carreiras, equiparação salarial e melhores remunerações e 

incentivos ao funcionalismo 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Revisão das carreiras públicas 

Parabenizo pela implantações dos Cejusc há anos, mas os Mediadores, merecem reconhecimento, pois 

trabalham até com Justiça Gratuita, coisa que é parte da competência do governo e não de pessoas que 

trabalham do modo voluntário A economia que o Poder Público tem com esse trabalho é imenso e ainda 

trazer à comunidade uma estabilidade, devido a solução dos conflitos 

Melhorar os processos de participação ativa da população por audiências públicas nas peças orçamentárias. 

Não se sabe qual a diferença das votações no PPA, LDO e LOA, nem qual é a influência destas audiências 

sobre o processo decisório. 

Espera-se que, sob este contexto, se reverta, em reais benefícios à sociedade, bem como ao servidor 

público, se oferecendo, assim, margem orçamentária para sua valorização. Seria recomendável se levar 

ciência à sociedade, a situação adversa de seu poder aquisitivo, tendo em vista a defasagem de seus 

vencimentos em relação ao IPCA, com base no período que compreende desde o início da criação dos 

cargos até o presente, em especial aqulees relativos ao da Administração Direta. Há que se ter ciência que o 

servidor público é, também, parte integrante da coisa pública. 

Em nome dos Mediadores.e Conciliadoresolicitamos que seja efetivada a remuneração das audiências onde 

há concessão da JUSTIÇA GRATUITA, nesse caso não recebemos nada, corresponde a 80% dos 

processos. Informo que estamos no PPA 2025. Sou do SIMEC. Sindicato dos Meduliadores e 

Conciliadores do Estado de São Paulo. 

Atualização de conhecimentos para os servidores, com formação compatível com as necessidades de 

prestação de serviços à população. 

Considerando que os Mediadores e conciliadores contribuem sobremaneira para a gestão pública ágil, já 

que somos responsáveis pela diminuição da quantidade de processos, nada mais justo do que a justa 

remuneração destes profissionais, que apesar da existência de previsão de remuneração, não recebem nada 

pelo atendimento aos mais necessitados, porque o TJ entende que não é responsabilidade dele, que é 

grande tomador dos nossos serviços. 

Considero que já está na hora de pagar dignamente os mediadores que trabalham no Cejusc, pois liberam 

do poder judicial e ao governo um grande montante de valores Dos gastos do Governo, visto que, há uma 

diminuição imensa de processos no setor judicial 

Criar cargos de carreira por concursos público, acabando com o nepotismo e apadrinhamento político dos 

cargos comissionados. 

Criar sistema centralizado de gestão de contratos da Administração Pública Estadual, para permitir melhor 

previsão orçamentária 

É do governo a obrigação de oferecer justiça gratuita, às pessoas com Menos de 3 salários mínimos e não 

dos Conciliadores e Mediadores, que fazem um trabalho de excelência, tirando dos gastos do governo, um 

valor imenso do governo Como são os Mediadores são valorizados pelo mundo 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

Políticos despreparados ,não dão conta no serviço que prestam 

Ampliação da navegabilidade dos Portais de Transparência; Ampliação da disponibilidade de informações 

nos Portais de Transparência. 
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orçamento com destino ao pagamento do Mediadores e Conciliadores judiciais que atuam na Justiça 

Gratuita dos processos judiciais que tramitam no Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo 

Sou a favor de favorecer os servidores 

RM CAMPINAS 

Acabar com cargos de comissão, principalmente por critérios políticos, partidários, nepotismo, amizade e 

etc... que não atendem as características da função e necessidades da população, acaba sendo uma 

corrupção legalizada que acaba formando quadrilhas dentro dos órgãos públicos. Criar um plano de 

carreira viável para os concursados, visando o desempenho e não avaliação do Zé e Maria caneta, que 

sempre tendem aos interesses pessoais, e uma panelinha corrupta dentro do órgão que só atrapalha a 

condução do trabalho. E se o caso contratação por contrato visando a necessidade da vaga, de terceiros 

para condução de um setor e etc… um CEO por exemplo. Sem necessidade de um monte de amigo gatuno.  

O Governo do Estado não paga os Mediadores e Conciliadores nas audiências aos beneficiários da Justiça 

Gratuita, Direito Constitucional. 

RM BAIXADA SANTISTA 

Ouvidoria 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Remuneração dos Mediadores Conciliadores atuantes para população carente nos casos de justiça gratuita e 

acesso à justiça nos centros de solução de conflitos. É uma classe que precisa ser remunerada. O governo 

não pode usar desse trabalhador para uma política pública de forma precária como é hoje 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

sem comentários 

AU FRANCA 

Muito ético, atrelada aos desejos da população! Transparência! 

MORADIA DIGNA COM EXPANSÃO DA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, REVITALIZAÇÃO E 

REURBANIZAÇÃO, COM DESTAQUE PARA O CENTRO DA CAPITAL 

RM SÃO PAULO 

Eu e minha família moramos em um terreno da prefeitura há 25 anos e até o momento não foi regularizado, 

já fui até a prefeitura fazer o comprovante de endereço, onde consta a prefeitura proprietária do solo. 

Gostaria muito que fosse regularizado esse lote. 

Muitos imoveis em estado de abandono que poderiam atender a moradias, mas não só da classe D e E 

como temos visto (movimentos de moradias são sempre atendidos). Tem que servir a um público que 

consome mais, que até gera emprego (domesticas) 

O Estado precisa assumir que o número de pessoas em condição de rua é um passivo social da sociedade e 

do Estado. Cabe ao Estado acolher pessoas que vivem em ambientes subhumanos em ambientes de portas 

abertas, com atendimento psicológico, terapia ocupacional e com espaço para convivência com seus 

animais de estimação, resgatando a dignidade do ser humano por meio do cuidado e amor que estes 

proporcionam aos seus animais. 

Reorganizar as comunidades em moradia dignas, com ruas largas, rede de esgoto,, verticalizar para 

acomodar toda a população habitada.  

Resolver a moradias precárias (cortiços) em São Caetano do Sul 

Uma política de habitação e acolhimento das pessoas em situação de rua. 

ESTADO DE SÃO PAULO 

E que o centro da capital, também, esteja contemplado oportunidades de opções para o servidor público, 

tendo em vista a predominância de atividade da Administração Pública na região. 
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Investimentos nos bairros limítrofes dos grandes bairros. Mais investimentos nas periferias. 

Que todo cidadão que trabalha tenha acesso a programacde casa própeia de boa qualidade e com preço 

bom que consiga pagar. 

Investir em habitação é dar dignidade para quem não consegue por meios outros o financiamento para ter 

seu próprio teto. 

mias recurso publico do estado para os atendimentos socialda habitaçao do estado asfamilias carentyes de 

baixa renda de r$ 700,00 sp. 27.03.2024-fccsp2023@gmail.com 

SUBSIDIO PARA SERVIDORES PÚBLICOS ADQUIRIR SUA CASA. 

RM SOROCABA 

A ideia de moradia digna através da regularização fundiária, revitalização e reurbanização é muito 

importante. Uma das principais causas de criminalidade é a falta de moradia digna, ou seja, moradia que 

atenda às condições mínimas de vida adequada. Com o aumento da regularização fundiária, pessoas que 

moram em áreas irregulares terão maior acesso . 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

Ampliação na oferta de Condomínios CDHU; Ampliação da Regularização Fundiária na cidade; 

Revitalização e reurbanização da cidade, dada sua importância na RMVale. 

Todo cidadão merece uma moradia digna. Em nosso município ainda não recebemos recurso do Governo 

do Estado para construção de casas populares. 

Construção de novas moradias em Jacareí, por parte da CDHU. Jacareí tem lacunas importantes na área 

habitacional, possuindo hoje a maior filha da moradia em todo o Vale do Paraíba, com mais de 7 mil 

inscritos. Porém, infelizmente há muito tempo não recebe novos projetos habitacionais da CDHU. Seria de 

grande ajuda a construção de novos conjuntos habitacionais, para reduzir a fila da moradia e dar dignidade 

para muitas famílias. 

RM CAMPINAS 

Reaproveitamento de projetos Residenciais privados que por motivos financeiros estão parados, ade 

quando as necessidades de pessoas em situação de vulnerabilidade Social, retirando elas das favelas 

transformando em miniflorestas, para que não retornem, evitando a propagação de Cidades Favelas, com 

vários Favelões coloridos e de Subcultura de Malandragem etc… como o Rio de Janeiro. Além da 

continuidade de construções Habitacional para pessoas pobres e em situação de vulnerabilidade, será uma 

Maravilha reduzir e até acabar com essas cidades faveladas de subcultura marginal e malandra, por motivo 

da situação e meio vivem e descaso e incompetência politica. 

eu moro de aluguel em um bairro de cooperativa, que deveria ter sido vendido para pessoas que querem 

morar, porém, foi vendido em sua maioria para investidores. Está impossível comprar imovel em paulinia, 

os preços são absurdos! 

RM BAIXADA SANTISTA 

"A verdadeira medida de qualquer sociedade pode ser encontrada em como ela trata seus membros mais 

vulneráveis". 

Construção de conjuntos habitacional na área continental de São Vicente 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

aumentar os programas habitacionais, o deficit é alto em todo o estado de São Paulo, mas com uma politica 

de compromisso real do mutuário, permitindo acesso de qualquer cidadão as moradias populares. Criar 

regras focadas em casas autosustentáveis, pois o Oeste Paulista é uma area de incidencia solar alta, já 

passou da hora de se ter casas populares ou fomentadas com recursos publicos com a obrigação de ter 

energia solar (não aquecedor somente) e estarem ligadas a rede de distribuição publica para ajudar no 
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estoque de energia no estado e no pais. Aumentar a questão da arborização em cada moradia com ao menos 

quintal permeável e arvore na via de pedestre. 

Considero estratégico investimentos na Habitação para atender a demanda habitacional na região com foco 

no município de Teodoro Sampaio-SP, em razão do baixo investimento no município nos últimos anos. 

AU FRANCA 

Aumentar habitações dignas na cidade. 

RA BAURU 

Salário digno para os professores e que voltem a terem os seus direitos das suas abonadas.  

MEIO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS PRESERVADOS, COM GARANTIA DE SUA 

INTEGRIDADE E EQUILÍBRIO PARA MANUTENÇÃO DAS FUNÇÕES ECOLÓGICAS 

ESSENCIAIS À VIDA 

RM SÃO PAULO 

Acho importante intensificar ações de saneamento básico na Região Metropolitana de São Paulo. 

Recursos minerais com mais respeito, uma politica publica limpa 

PEÇO UMA MELHOR ATENÇÃO AS NOSSAS REPRESAS BILLINGS E GUARAPIRANGA , NO 

SENTIDO DE QUALIADE DA AGUA E FISCALIZAÇÃO 

Maior cuidado e manutenção das áreas verdes. Maior fiscalização nas invasões de áreas verdes/de 

preservação, as quais não tem planejamento e afetam os cursos dos rios e os biomas, bem como dos 

animais silvestres. 

Favor limpar os mananciais e tratar os esgotos. 

Devem investir em reflorestamento de áreas degradadas 

Criação do Polo Ambiental do Alto da Serra - Preservação de área de Mata Atlântica dos vários municípios 

que fazem parte das regiões Metropolitanas de São Paulo e Baixada Santista. 

conservar as áreas verde no municipio impedindo invasao e destruição das florestas e contaminaçao das 

fontes de água 

ESTADO DE SÃO PAULO 

O Estado que cuida do seu meio hambiente e investe em educação nesse setor com conscientização de 

cuidado é um Estado rico e responsável. 

Extinção das URAEs de gestão compartilhada de serviços de água e saneamento básico, permitindo aos 

Municípios a gestão e decisão sobre seus próprios serviços. 

Expansão da agroecologia. 

Aumentar fiscalização sobre o descarte irregular de lixo e detritos. Esse descarte, além de poluir o meio 

ambiente e gerar transtornos nas cidades, pode causar a proliferação de insetos e animais peçonhentos. 

RM SOROCABA 

Preservar e incrementar investimentos ao meio ambiente, e conscientizar a todos da importancia da 

preservação. 

RM CAMPINAS 

Transformação de Áreas de Risco e Vulnerabilidade, em Mini Florestas, Corredores Ecológicos, Lagos, 

Captação, Armazenamento e Condução de Água Pluvial evitando enchentes, Bosques, Parques, para 

desfrute da população e evitando formação de favelões e se necessário a retirada dos mesmos. Promovendo 

ambiente para a Fauna e Flora Local, tornando o município mais sustentável e com responsabilidade 

ambiental, transformando um passivo em um ativo Social a beneficio da população, fauna e flora local. 
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RM BAIXADA SANTISTA 

“Só quando a última árvore for derrubada, o último peixe for morto e o último rio for poluído é que o 

homem perceberá que não pode comer dinheiro.” 

Limpeza das praias Reciclagem Ecopontos estaduais Palestras na escolas sobre educação ambiental 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Sugestão de investir em represas (reservatórios de água) para toda a região metropolitana que garanta o 

abastecimento de água e que seja uma área de lazer também. Exemplo: represa municipal de São José do 

Rio Preto. Expandir para toda a região metropolitana, pois seriam arborizadas e com pistas para caminhada 

e de ciclismo proporcionando um lazer a todos e garantir o equilíbrio no abastecimento de água. 

recurso para reservarção de água nas propriedades agrícolas 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Reservar um recurso para volta do Programa Municipio Verde Azul com fomento de instrumentos, através 

do FECOP, para real aplicação das técnicas de preservação e recuperação ambiental nos Resíduos Sólidos, 

Saneamento Básico, Educação Ambiental e Urbanização 

INCENTIVAR OS PEQUENOS PRODUTORES RURAIS A UTILIZAREM AS REPRESAS ONDE 

EXISTEM BALNEÁRIOS PARA PRODUÇÃO DA PSICULTURA 

RA MARÍLIA 

Projetos mais consistentes em parceria com municípios para preservação ambiental, bem como educação 

ambiental da população. Fiscalizar tratamento 100% de esgoto nas cidades, bem como desperdício de água 

no sistema de abastecimento. Plantar árvores, com Fiscalização. 

AU FRANCA 

Melhorar a conservação de rios e matas! 

Gostaria de sugerir o plantio gratuito de árvores para os municípes que desejarem contribuir e usufruir dos 

benefícios do verde em nossas vidas! Tal ação poderia manter a cidade mais fresca, menos poluída e atrair, 

pássaros e insetos, reequilibrando o ecossistema local, diante de tantos projetos imobiliários. 

RM PIRACICABA 

A FEENA - Floresta Estadual Edmundo Navarro de Andrade - possui um acervo histórico, entre área 

natural e área construída inestimável. Atualmente não há um projeto de revitalização e utilização do espaço 

para preservação da natureza nem tampouco de uma exploração turística sustentável. A FEENA poderia 

ser um parque estadual com alto índice de visitas caso seu acervo natural fosse melhor preservado. 

RA CAMPINAS 

As cidades do interior vêm vivenciando um sério problema, vinculado ao crescimento desordenado e à 

forte especulação imobiliária: o parcelamento irregular de terra, o surgimento de loteamentos clandestinos, 

a forte pressão sobre as áreas rurais e seus recursos naturais, deficiências e falhas na fiscalização dos 

crimes ambientais em escala municipal, bem como escassez de recursos humanos e incapacidade técnica 

nas prefeituras. Apesar do município de Joanópolis estar completamente inserido na ZPA da APA 

Cantareira e ser mantenedor do maior número de nascentes responsáveis pelo abastecimento hídrico de 

mais de 7milhões de pessoas nas regiões metropolitanas de SP e Campinas, as atividades de conservação e 

preservação ambiental não conseguem competir com atividades irregulares e poluidoras. 

TURISMO, ESPORTE, CULTURA E ECONOMIA CRIATIVA ALIADOS AO DESENVOLVIMENTO 

E VOLTADOS PARA O FUTURO 

RM SÃO PAULO 

Minha consideração é especialmente para a área da cultura,. A cultura deve ser um objetivo estratégico por 

ser um fator essencial para o desenvolvimento humano, social, econômico e cultural, como o próprio nome 
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diz. Promove a melhoria na qualidade de vida de seus cidadãos, incentiva a economia e a circulação do 

dinheiro, além de fortalece a imagem do Estado de São Paulo, 

Faltam clubes/CEUS que possam proporcionar um lazer seguro - nada de ruas abertas como propõem na 

Liberdade/São João - quando as ruas paralelas/transversais se tornam perigosas para a circulação. 

As três áreas podem contribuir para elevar a arrecadação tributária e aquecer a economia dos municípios e 

do Estado de São Paulo, considerando que têm bastante impacto na geração de emprego e renda. 

Articular entre as áreas políticas para o bem estar da população 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Investimento em ações e programas continuados em toda a cadeia da produção cultural e em todas as 

dimensões da cultura: como expressão simbólica; como direito de cidadania; como potencial para o 

desenvolvimento econômico, fortalecendo os processos de gestão e participação social: do Estado, da 

Diversidade, do Acesso, do Desenvolvimento Sustentável, e da Participação Social. Investimentos na 

formação / capacitação artística e técnica, fomento para apoio, produção e criação, consumo e apreciação. 

difusão e circulação da produção cultural, preservação do patrimônio material e imaterial e de sua memória 

e inovação e tecnologia. Foco especial no empreendedorismo cultural (geração de emprego e renda) e na 

economia criativa e as possíveis conexões sistêmicas no desenvolvimento do turismo criativo 

Retomar as atividades coletivas nos bairros. 

Tecnologia e meio ambiente melhorados com EUA, empresas particulares dos EUA e União Euorpeia, 

além de Japão em todo o estado com suas empresas/governos. 

RM SOROCABA 

precisamos urgentemente de investimento em turismo , esporte e cultura aqui na cidade de pilar do sul. 

somos um municipio de grande area turistica mas pouco explorada 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

É um verdadeiro absurdo a Estrada de Ferro que liga Pindamonhangaba a Campos do Jordão estar 

desativada enquanto a atual gestão estadual fica inventando onde gastar mal o dinheiro do contribuinte a 

exemplo da construção de uma nova sede administrativa para o Governo do Estado. Que tal se olhar para 

as obras que ajudam no desenvolvimento econômico, cultural e ambiental regional do Estado como a 

reativação dessa estratégica ferrovia que imagino não ter nem 50km de distância. Falo isso com 

experiência própria, pois, tive o privilégio, num passado já distante, de levar minha família neste antigo 

passeio que é de encher os olhos de qualquer um. Para meus filhos foi uma aula de educação ambiental 

uma vez que nos permitiu conhecer toda a beleza ambiental da Serra da Mantiqueira entre as duas cida 

Nossa cidade tem um enorme potencial para atrativo turístico rural. Temos também uma grande festa de 

São João que poderia ser ainda melhor com apoio do Governo do Estado. 

RM CAMPINAS 

Isentivo a Festivais de boas práticas e costumes locais, como a semana da água, rural e etc…. Na promoção 

de uma boa identidade municipal e estadual e não colonial e estrangeira. Além de geração de emprego e 

inovação pela arte. 

Gerar a criação de eventos e aportes financeiros no Município capacitando e gerando emprego e renda. 

As artes marciais, dança, música são verdadeiras terapias. Paulinia oferece aulas de dança e musica porém 

em horarios que apenas crianças ou desempregados podem participar. As pessoas que trabalham precisam 

tanto quanto ou até mais dessas satividades para manter sua sanidade mental em dia. 

Apresentações Regionais / Metropolitanas da OSESP 
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RM BAIXADA SANTISTA 

O centro da cidade precisa ser revitalizado. A Rua da Constituição precisa ser totalmente reformada de 

uma ponta até a outra, principalmente na área onde passará o VLT. 

Piscinas públicas Pista de atletismo. Campo de futebol society Pista de skate Ginásio Poliesportivo 

Equipamento esportivos nas escolas  

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Compensação financeira para cidade que abrangem, abrigam presídios. Assim ampliando de certa forma 

recursos locais e segurança para população regional. [C.F - Compensação financeira como tem cidades 

com polos turísticos...] 

Melhorar a reserva de recursos proprios para fomentar as politicas publicas no campo do turismo e da 

difusão cultural. Aumentar a parceria com a União no Turismo, na Cultura e Esportes para que os 

programas de fomentos federais cheguem nos municipios sem intermédios das emendas parlamentares. 

VOLTA DOS CAMPEONATOS DE BANDAS MARCIAIS NAS REGIÕES E A GRANDE FINAL EM 

SÃO PAULO 

RA MARÍLIA 

A cidade precisa de investimento em turismo de verdade, com desenvolvimento real de potencialidades e 

opções reais de lazer, cultura, eventos. Tudo fica muito em dizer que é turístico, mas na prática não temos 

opções de diversão na cidade. 

AU FRANCA 

Regionalização do acesso e fruição dos bens culturais, com criação de espaços públicos culturais de 

excelência, mantidos pelo Estado. 

RM PIRACICABA 

A FEENA - Floresta Estadual Edmundo Navarro de Andrade - possui um acervo histórico, entre área 

natural e área construída inestimável. Atualmente não há um projeto de revitalização e utilização do espaço 

para preservação da natureza nem tampouco de uma exploração turística sustentável. A FEENA poderia 

ser um parque estadual de referência para toda uma região, bem como um ponto central do Estado de São 

Paulo, no fomento ao turismo - poderia se tornar uma estância natural, mas precisa de uma grande 

revitalização. 

POLÍTICAS FISCAL E TRIBUTÁRIA MODERNAS E CONTINUAMENTE AVALIADAS 

RM SÃO PAULO 

Monitoramento das principais políticas fiscais de forma a dar transparência ao retorno que essas políticas 

trazem para. Sociedade. Evitando estímulos desnecessários e que tenham como resultado o recorrente 

aumento do lucro de alguns e a precarização do trabalho de muitos 

Melhorar a utilização dos recursos provenientes dos tributos, revertendo em serviços melhor percebidos 

pela população, tais como limpeza urbana, meios de transporte, segurança e saúde pública. Os serviços 

prestados ao cidadão estão ainda muito ruins, infelizmente. 

A Dívida do Estado de São Paulo precisa de diretrizes, de um planejamento estratégico que seja 

continuamente avaliado. 

revisão de beneces fiscais às empresas, fiscalização efetiva dos setores economicos, melhor distribuição de 

créditos e prÊmios do proograma Nota Fiscal Paulista, redução gradual na alíquota de IPVA para carros 

usados. 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Objetivo em se manter um amplo equilíbrio fiscal, de tal forma não se voltando, tão somente, contra o 

custeio da folha de pagamento, mas, também, focar nos critérios sobre as prioridades na adoção de 
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políticas públicas, direcionando os recursos públicos para aquelas, verdadeiramente, relevantes. E, por 

conseguinte, oferecer condições favoráveis para a valorização do servidor público e, assim, a sociedade, 

também, o reconhecendo como sendo de interesse público, bem com integrante da coisa pública. Por outro 

lado, tornar a política tributária, de fato, o caminho para uma sociedade mais justa e sem casuísmos a 

diferenciações que incidam em determinados seguimentos da sociedade, sem se saber saber as reais 

justificativas fundamentadas para tais. E, por outro lado, também, simplificá-la para 

É preciso fazer a análise de quanto o investimento público traz em retorno e compará-lo com o pagamento 

da dívida (analise de juros étc), para avaliar qual trará mais receita corrente, ou menos despesa corrente 

(juros), também avaliá-lo em relação ao impacto na população, a luz cair toda hora, o metrô a dez reais e 

dar nossa água para chineses, americanos ou italianos não beneficia em nada o país. 

Tributos elevados empobrece os cidadãos, baixa a recadação e gera caos em diversas áreas: segurança 

pública com maior índice de criminalidade, mais doenças por falta de base alimentar, desequilíbrio 

conjulgal alto índice em (divórcio) por falta de emprego e dinheiro, educação de baixa qualidade para os 

mais pobre que têm um aprendisado fragilizado pela falta de interesse estudantil causado pela má 

alimentação e qualidade de sono abaixo do normal. Tudo isso por um só fator: Tributação elevada tira do 

cidadão: renda, emprego, alimentação, saúde, paz social, doença, divórcios e mts crimes como homicídios 

e etc... Solução baixar carga tributária e distribuir renda favorecendo os mmais fracos vulneráveis 

economicamente. 

Adoção de critérios técnicos que permitam otimizar os recursos e sua efetiva aplicação em prol da 

sociedade. 

RM CAMPINAS 

continuação da Redução e simplificação e expansão do SEI - Sistema Eletrônico de Informação, quanto 

mais automação e unificação de sistemas eletrônicos melhor. 

RM BAIXADA SANTISTA 

Cobrar maior transparencia dos valores repassados ao município a titulo de participação em impostos, pois 

os mesmos não constam com clareza no portal da Transparência municipal. 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

Deve-se haver a redução da carga tributária para as empresas, a fim de contribuir para a criação e 

desenvolvimento, gerando novos empregos e em consequência pessoas com experiências e capacitadas. 

Dessa forma, os índices de desemprego irão diminuir e também irá aumentar o valor do salário-mínimo e 

demais, pois terá mais pessoas capacitadas, alavancando a economia. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

estudar, junto ao CONFAZ, a melhor maneira de se ter uma cesta básica de produtos , nos municípios 

lindeiros, com ICMS igual aos estados fronteiriços, principalmente Paraná e Mato Grosso do Sul. Criar, 

com recursos estaduais e com ajuda do governo federal, um comitê de ação rapida para colocar em estudo 

e na pratica ações de recuperar os municipios em fronteira e que estão sendo engolidos pela guerra fiscal. 

Permitir estes municipios mudar suas bases economicas com fomento em recursos estruturais. 

CRIAÇÃO DE ESCOLAS PARA FORMAÇÃO DE SERVIDORES PÚBLICOS EM TODAS ESFERAS, 

NO SENTIDO DE CAPACITAR EM DIVERSOS SETORES 

AU FRANCA 

Aumento de verbas para a Educação e Saúde públicas!!!!!!! 
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SETOR PRODUTIVO COMPETITIVO E EMPREENDEDORISMO FORTALECIDO, COM CAPITAL 

HUMANO QUALIFICADO, GERAÇÃO DE EMPREGOS E AMBIENTE PROPICIO À INOVAÇÃO 

RM SÃO PAULO 

Promover o desenvolvimento dos pilares Infraestrutura da Qualidade (Metrologia, Normalização, 

Acreditação e Vigilancia de mercado) conforme proposto pela UNIDO 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Investimentos nas micro e pequenas empresas 

Sugiro aos amigos e amigas vocês que são pessoas competentes e tenho ouvido vocês portanto penso que 

devo primeiro me retratar por não te-los elogiados antes de sugerir no voto de segurança e agora sugiro que 

na área de emprego e ambiente as autoridades capazes dos governo estadual estudem e coloquem em 

pratica as sugestões deles(OCDE) que são inúmeras como forma de desenvolver regiões e a previsão deste 

é de até 1% anual.Vocês podem ver essas sugestões no site desta organização se me permitem ou no 

escritório desta na cidade de São Paulo. 

Menor taxa de juros para financiamento. 

mais recurso publico do estadopara geraçaodeempregoerenda eDACONFERENCIA ESTADUALDO 

TRABALHO-CONFESTRAB.20-24 fccsp2023@gmail.com dia 27.03.2024 

RM VALE DO PARAÍBA E LITORAL NORTE 

Implantação de Agência Bancária no Distrito de Eugênio de Melo; e Implantação de Um Poupatempo, nas 

Regiões Leste e Central, em São José dos Campos. 

RM CAMPINAS 

Gostaria que houvesse incentivo para atrair empresas para a cidade de Monte Mor e gerar mais empregos 

Criação de Distritos Industriais, ao lado de Rodovias, longe de Residencias, construção de mais FATECs, 

ETEs, SENAI, SESC, SESI, SENAT. 

Aumento de oferta de cursos de empreendedorismo. 

RA SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 

O PIB paulista é muito concentrado na região próxima à Capital. As regiões administrativas mais distantes, 

como a de SJRP, necessitam de apoio para alavancar suas atividades que agreguem maior valor aos 

produtos. Por exemplo, o Polo de Desenvolvimento de Biocombustíveis é forte em algumas delas e poderia 

tornar-se base para uma nova indústria de maior valor e verde: a bioindústria. Nessa transformação, as 

usinas de cana passam a ser biorrefinarias e produzem, além do açúcar, do etanol e de EE, produtos 

químicos verdes que podem revolucionar a indústria química nacional, que passará a ser exportadora e 

contribuirá com a redução das emissões de GEE. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Reservar recursos para instituição do Conselho Estadual do Hidrogênio Verde e ao mesmo tempo e em 

conjunto com as secretarias de Meio Ambiente, Educação, Agricultura e Desenvolvimento criar um 

programa de politica publica para produção de hidrogênio verde no Oeste Paulista, onde existe Sol e Agua 

abundantes. 

AGRONEGÓCIO COM PRODUÇÃO DIVERSIFICADA E ATRELADO À SUSTENTABILIDADE E 

AO DESENVOLVIMENTO DE PEQUENOS PRODUTORES 

RM SÃO PAULO 

Solicito ao poder público políticas de incentivo aos manejos agroflorestais regenerativos do solo, 

capacitação em manejos os sustentáveis, ações de reposição de flora e aumento da biodiversidade, criação 

de corredores ecológicos e produção segura de alimentos. 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

A Fundação ITESP vinculada à Secretaria de Estado da Agricultura e Abastecimento necessita de um 

maior aporte de recursos financeiros principalmente na rubrica de pessoal e encargos para uma recuperação 

histórica do poder de compra dos salários dos seus servidores cuja defasagem (perdas inflacionárias 

acumuladas) gira em torno de 60% bem como para a realização de um novo concurso público uma vez que 

o último concurso aconteceu em 2013 e, com isso, esta importante e estratégica Fundação pública cuja 

missão principal é atender os assentados da reforma agrária, os quilombolas e os posseiros, está a padecer 

de uma defasagem recorde em seu quadro de servidores públicos fazendo com que ela não tenha braços e 

pernas para açambarcar todo seu público beneficiário além de sobrecarregar os poucos ser 

Pequenos produtores tem que voltar a serem valorizados. Todos precisam de alimentos saudáveis na mesa, 

não só grãos para exportação e o básico com preços nas alturas. Sustentabilidade, produzir com 

preservação do meio ambiente, caso contrário o prejuízo será imenso, inclusive ao próprio Agronegócio. 

Aplicação da legislação que rege o tratamento das terras. com menos pesticidas, agrotóxicos - prejudiciais 

a todos. 

RM CAMPINAS 

Recursos financeiros para projetos de irrigação 

Separação da Área Rural da Cidade, Criação de Reservatórios de Água Fluvial para reaproveitamento, e 

verificar a possibilidade da água de reuso ser utilizada, estradas de paralelepípedo, e Ifs – Institutos 

Agronômicos Federais. 

RA PRESIDENTE PRUDENTE 

Dotar de recursos para que a Secretária Estadual de Agricultura tenho condições de efetuar os trabalhos de 

pesquisa, de fomento e de apoio ao pequeno e médio produtor rural, principalmente os agricultores em 

assentamentos rurais, sejam eles de origem da reforma estadual ou federal, e eliminar varias das agências 

estaduais da area, pois onde tem muitos caciques, poucos são índios e o pior, cachorro com muitos donos 

não tem atenção de nenhum, é o que acontece hoje numa secretaria que somente é politica e nada de ação 

pratica, principalmente pelo sucateamento na CATi e a total falta de capacidade do ITESP. 

AU FRANCA 

Produção sem agrotóxicos, visando a saúde da população! Cuidado com a água! 

RA CAMPINAS 

Apoio ao pequeno produtor com manutenção de estradas, corredores de água e melhorias para melhor 

qualidade de vida! 

RA BARRETOS 

Taxas de financiamento acessíveis, seguro rural, segurança jurídica e políticas públicas de segurança 

dentro do campo e também para as mulheres 

 

 

 
 


